
",yENDA PROI:çIº� L_�XCLUSIYQ ASSINANTE_
DESPACHANTE PEDRINHO·

Despachante Oficial do Detran
Credenciado Sob n° 775

Emplacamentos - Transferências - Regisíres- Seguros
Rua VidalRamos, 920 - TEL. 22-0107

Segurança Imõveís
Fone: 22-1948 e 22·1955 CreciSC 50,82

• LOTES NO ALTODO. MUSSI (ao'
lado da COOPERLEITE). Preço: a partir de
R$ 1.500,00. (Parcelado)

• CASA DE ALVENARIA cf 30m2, na

COHAB III ( Piedade. Preço R$ 4.5CO,OO. (
Quitada)

• CASA DE MADEIRA com 70m2, terrenocf590
m2. Rua Basílio Humenhuk - Tricolin. R$ 9.000,00

Fundado em 29 de maio de 1947
� Ano XLVII· N!! 2303,.. Canoinhas, (sexta-feira) 26 de maio 1995

Mais ofertas na página in ierno

R$ O}O

Viagem'de Estudos na
�

Area de Suinocultura.
Europa / Estados Unidos

. oEngenheiro Agrônomo Romário Martins estará viajando
neste sábado (27/05) para a Europa (Alemanha / Holanda /

Inglaterra) e Estados Unidos da América do Norte, viagem
organizada pela Agroceres Pie Suínos Biotecnologia e Nutrição,
Animal e patrocinada pela Olsen Participações Ltda. da qual é

responsável técnico. Esta viagem tem a finalidade de congregar
suinocultores para participação dê um Seminário internacional de
suinocultura. Romário visitará diversas granjas nesses países,
inclusive a World Park Expo nos EE.UD. durante o período de 27

de maio a 12 de junho de 1995.

Sandro é o novo Secretário
deViação e Obras

Desde segunda-feira (22) o novo Secretário deObras da

prefeitura municipal é o jovem EngenheiroCivil Sandro Gomes do
Vale. Segundonos consta, é ummoço dinâmico e profissionalmente
muito técnico.

Verdade é que ii população canoinhense já de há muito

tempo vinha reclamando do ritmo extremamente lento com que se

processavam os serviços pertinentes à Secretaria de Obras do

município. Os próprios vereadores do bloco situacionista e que dão

sustentação ko prefeito, seguidamente denotavam indisfarçável
preocupação.

Como o ex-Secretário João Engelberto Linzmeier jainais
tomou público qualquer eventual dificuldade que poderia estar

enfrentando, temos que ser comedidos em qualquer julgamento
apressado. Todavia, é de se lamentar a atuação lenta e inoperante que
caracterizava a já referida Secretaria.

.

Parece que o prefeito Klempouz atendendo ao clamor

popular e às necessidades da 'casa, começa a reformular o seu

secretariado. Espera-se que o novo titular tenha o necessário apoio
político e financeiro para impor uma nova e produtiva sistemática
nos trabalhos da área.

Momento em que, aodepois de nomeado, ojovem Sandro Gomes do
Vale é cumprimentado pelo Prefeito Klempouz.

CORPO eMOVIMENTO
- Ginástica Rítmica
- Jazz (matutino, vespertino)
- Ginástica Localizada

(matutino, vesp. e noturno)
Local: SBO

FONES: 22�0440 - 22-2616

"

CORREIO DO NORTE • 48 ANOS
��.PCLrc.·-:r,berl,s
Nasceu numa manhã de geada...

._"r Gecy Vare'la Ditrioh.

1947. 'Entabo{ava-se apossibilidade de fanfar outro[ornal. Havia ojornai "'Barriga 'Verde ". já com.

-

dguns anos de existência. 'Era a vozforte do PS'D (PartidoSocia{ 'Democrático). Sefazia necessário criar um novojornai.que
fosse oposição. 'Tínhamosum canoinhense, 'Dr. ..7I.ro{doCarualho, da 'U'D9{j'União Democráiica/Npcional} e erapreciso lutarpara

_ e{egê-{o.
Sy{vio Mayer, ..7I.genor gomes, gui{!ierme 'Vare{a e ..7I.ro{do Carualho reuniram-se e traçaram a linha do[ornai.
'Tempos difíceis. Coração quente, noitegelada. 'Dia 29 de maio. 'De mdnliãjá estava no 'Prédio gomes".afornada

do Correio do:A{prte.
-' ,

:l{sfs estávamos- {á, eu e minha mãe, coiceando nome e endereço dos possíveis assinantes. Mãos geradas, roxas,
enquanto ageada {áfora conservava a Praça Lauro Mü{{er e os telhados todo branco. -

O "Correio lo :A{prte" {ogo pegou credibilidade e suas raízes perduram até hoje.
Sy{vio Mayer está aípara 'nos contar tod� as etapas vividaspor "nosso "[ornal. igostoso saber as peripécias do

"Correio do :A{prte". Sy{vio é o homem que, merece, também; osparabéns. 'Eie acreditou, incentivou e deu vida a estejornal. Meu
pai, gui{herme 'Váre{a, redatoréque daua o tempero. 'E..7I.genorgomessempre como "astral"dosmelhores éque realizou. estesonho.

..71. 'U'D'J..[se posicionou afrente e Cevou o Dt: ..7I.ro{cfo ao degrau da escada que haoia sonhado.

Dia 29, mês de maio, ano 1947, Correio do Norte, 48 anos, vlve.

.PCLrCLbé'l?,s_

Fábrica Coreana
O município de Canoinhas poderá vir a ser beneficiado

com a implantação de uma fábrica coreana. Trata-se de filial da

empresa sul-coreanaDong BangMedical Suplies Corporation, que
se dedica ao fabrico de seringas e equipamentos hospitalares.

Sabedores dessa possibilidade, de maneira ágil e

empreendedora a nossa Associação Comercial e Industrial - ACIC
enviou fax aNeuzildoBorbaFernandes, solieitandosuainterveniêneia
em favor de nosso pleito. Neuzildo de imediato acionou os

dispositivos políticos que tem em mãos buscando um possível
atendimento à Canoinhas.

Em contato telefônico afirmou a nossa reportagem que a

tarefa não é fácil, posto que, outros municípios também postulam a

implantação da empresa coreana. Todavia vai dispender todo o

esforço possível até esgotarem as últimas possibilidades.
.

"Já enviei expedientes ao nossoGovernadore aoSecretário
deEstado doDesenvolvimentaEconômico,Científico eTecnológico.
Espero que Canoinhas seja escolhida. Estou confiante".

CORREIO DO NORTE
OPIONEIROEM INFORMAÇ6ES

A MODA JOVEMA SUA ESPERA
No calçadão da cidade de Canoinhas
Rua Francisco de Paula Pereira, n° 666

Deputado diw�a lista dos 50 m�ores
�eve�ores �o ICMS inscritos em �í��a ativa

A relação dos cincoenta maiores devedores do ICMS

inscritos emdívida ativa (passível de ser cobrada judicialmente), em
Santa Catarina, foi divulgada pelo deputado estadual Carlito Merss
(PT), nesta quinta, na Assembléia Legislativa.

-

Âs empresas que
constam da lista são responsáveis por R$ 94.475.588,52 do total
dessa dívida, que é de R$ 258.770.519,27. O valor da dívida dessas
cincoenta empresas equivale a 67,43 % da receita líquida do Estado
e a 84,81 % da arrecadação de ICMS em março deste ano.

O deputado recebeu os dados depois demui ta pressão para
ver respondido um pedido de informação destinado ao governo do
Estado em fevereiro deste ano. "Queremos que o governo Paulo

Afonso (PMDE), da coligação Viva Santa Catarina, do programa
VivaCasa, assuma a propostadoPT de fazer oViva aTransparência",
ironizou Carlito. Nesta quarta, ele ent.ou com novo pedido de

informação para saber o total da dívida de ICMS parcelado e a

situação dos acordos de parcelamentos entre as empresas e o

governo. "Precisamos com urgência acessar os dados dos órgãos e

secretarias do governo via computador", defendeu.

(Vejalistana página-int�rna)

KENGO'S CLUB

Fone/Fax '(0476) 22�2271
RUA FELIPE SCHMIDT, 1347

CANOI·NHAS - SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



SOCIAIS)
Aniversariantes da Semana

22 - Paula Seleme Carvalho
23 - Ismael Tadeu Trevisani p;
24 - Julieta Dequech Seleme
25 - Maria Eliane Fuck
26 - Marcia Raquel Silveira
27 - D. Santa Procopiak,

Leandro Dirschnabel,
João Agostinho de Oliveira

28 - Lourdes Abrão Seleme,
Beatriz Budant,

Alfredo Kellner - 90 Anos

'Semblante risonho: reflexo de uma vida digna.
S� Alfredo Kellner v;i completar 90 anos neste domingo.

Nasceu em São Bento do SuI; em 28.5.1905. É filho de
Francisco Kellner e Maria Paul Kellner, Casou em Joinville com

Emma Joanna Bõrger, em 24.9.1927. Dessa união, nasceram 4
filhos: Ruth, Ervino,Werner e Rainilda. Atualmente, ôpapa KelIner
conta ainda com 19 netos e 21 bisnetos. Em 1929 vieram para
Canoinhas, onde exerceu a profissão de marcineiro, Fez parte da
primeira bandamusical de Canoinhas, denominada"Amor à Arte".
Tocava contra-baixo e o maestro da banda era Ernesto Bolmann,
membro da Banda Tremi de São Bento do Sul. Exemplo vivo de
amor à família e ao trabalho, ALFREDO KELLNER merece o

abraço de todos nós, nesta data tão signi Iicativa.
Parabéns, "seu" KELLNER.

Na próxima semana
30 - Salete Adur Ludka

Seu esposo Orestes 'e filhas Flavia e Fabiana a abraçam
carinhosamente.
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Aniversários de Casamento
22 - Beno e Eunice Fuck (1965)
25 - Ivo e Lucia Poma (1968)

Amaury e Jeny Sfhair (1968)

Bodas de Ouro

Hoje, (26), é um dia extremamente marcante para a "clã"
da família Trevisani. O benquisto caal VIRGÍLIO e OLGA
TREVISANIcomemoram suas Bodas de Ouro. Será celebrada uma
Missa em Ação deGraças às 19:00 horasnà IgrejaMatrizCristo Rei.
Em seguida, haverá uma reunião íntima 110 Elite Tênis Clube, onde
certamente feli zes, os componentes da famíliaTrevisani manifestarão
ao casal Virgílio e Olga, todo o carinho e agradecimento pela
dignidade que, com sacrifícios, conseguiram transmitir à filhos,
genros, noras e netos. Recebam também o abraço do Correio do
Norte. Parabéns!

Bodas de Rubi
O casal NIVALDO e DIRCE ROEDER completarão

neste domingo (28). 40 anos de feliz convivência. Os amigos
Nivaldo eDirce, souberamcomo poucos,manter a unidade familiar.
Bendita em dobro, a árvore que produz frutos sadios. Recebam o

abraço fraterno da equipe do Correio do Norte!

CDL Participa
O Conselho de Diretores Logistas -' CDL de Canoinhas

se fez presente na 29" Câmara de Dirigentes Logistas do Estado de
Santa Catarina.

O evento foi realizado em Joaçaba e contou com a

participação do presidente do CDL Paulo Murara, Oscar Liebel
(Dumóvel), Jair Côrte, João Rosa (CDL) � Jussara Hunka.

CORREIO DO NORTE
OPIONEIROEM INFORMAÇ6ES
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PROJETO

EXECUÇÃO
COM. MADEIRAS - BENEFICIAMENTOS

Engenheiro Civil

n (0476)
Res.: 22-0720Rua São José, 273

�
Canoinhas-SC Com.:22-2679 A

UNIDADE DE

TRATAMENTO ESTÉTICO

TRIDIMENCIONALm, TONIFICAÇÃO,
MUSCULAR, ISOMÉTRICA

TRIDIMENSIONAL - OU

ElO-ESTIMULADOR

Consiste em um equipamento de estimulação
Bio-Elénica, baseadaemuma corrente altemadade baixa

freqüência, com características particulares de amplitude,
duração e forma de onda do estímulo. Sobre omúsculo,
esta corrente provoca uma contração específica-de tipo
isométrica a qual se soma um suave efeito de torção da

fibra, pelaparticularposição dos eletrodos.

Su_a eficiência
consiste em:

o Ação tonificante sobrea fibra muscular.

O Ação emagracedora, devido à aceleração do

metabolismo dos lipídios e favorecendo a

movimentação dos depósitos graxos do organismo.
, '

O Ação relaxante.
O Indicações terapêuticas
O Flacidez

O Celulite

O Gordura localizada
O Manutenção física
O Relax corporal

SEQUENCIAL III
DRENAGEM - LlNFÁTIL'A

SEQUENCIAL

É um aparelho-para o tratamento das afecções dos.
membros inferiores por insuficiência linfática.

, Está baseado na aplicação de uma corrente

alternada produzindo uma contração que atua nosmembros
em questão, em forma sequencial do tipo ascendente gerando
movimentos com a finalidade de:
colaborar com o sistema de retomo, ativando a circulação
venosa e linfática, provocando uma drenagem sistemática das
retenções líquidas.

Agir sobre o tecido celular sub-cutâneo,
favorecendo amovimentação dos líquidos intersticiais.

INDICAÇÕES
"

TERAPEUTICAS
O Síndrome prevaricosos (membros frios, cãibras, dor,

.

funnigamento, etc).
O Ativação do metabolismo local
O Insuficiência Venosa

'O Linfoedema,

O Celulite

O Lipodistrofias.

Esses aparelhos Técnicos e Proâssiorais Capacitados você encontra em Canoinhas:

Praça Dr. Osvaldo de Oliveira,477 - FONE.' 22-1493
C.K. Indústria C. Aparelhos Eletrônicos Medicinais - Tercia CO. Telles

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Crianças
Marginalizadas

É desolador o quadro dos
grupos sociais que não usufruem adequadamente
de bens e serviços nas áreas da educação. saúde.
alimentação. habitação e trabalho. As crianças
carentes. de até seis anos - mais de 150mil emSanta
Catarina - são as mais atingidas. A tarefa maior da
sociedade. como um todo. é atender e eliminar essa
marginalização. Os resultados das ações
desenvolvidas até agora não são convincentes.

Identificar meios capazes de permitir. num
primeiromomento e simultaneamente. sobrevivência
biológica e crescimento harmônico na família. deve
ser meta a e principal diretriz C1.0S Governos. O que
se vê é a adoção de medidas paliativas que não
atacam diretamente às causas da questão social e
siquer eficácia demonstram no combate aos efeitos
da margínalízaçâo. De pouco ou nada valem
programas de atendimento a menores carentes ou

emvias demarginalização. caso não em complemento
às ações estruturais quegarantam emprego e salários

justos aos seus pais. saneamento e moradia

adequados à sua cornunídade. escolarização e

profissionalização regulares. e etc,

"Na verdade. a marginalização da criança e

do menor é derivada. e enquanto perdurar a

marginalização de seus pais, podem-se fazer mil

reparos à sua condição sub-humana e ela resistirá
a essa terapia de sintomas.

É preciso acabar com a desintegração entre
órgãos e instituições atuantes La área social, com o

" conflito de competência e a concorrência de ações.
Temos hoje mais órgãos e pessoas pretensamente
cuidando das crianças carentes do que crianças
realmente atendidas. Os programas sociais
costumam caracterizar-se pela superposição de

públicos. metas e procedimentos, multiplicando
meios para perseguir amesma f.nalídade, outrosim,
as ações sociais do poderpúblico, exigem geralmente.
do ponto de vista organizacional. pesadas. lentas,
burocráticas e complicadas estruturas de controle'
entre a fonte de recursos e o seu destinatário último.

Assim. a maior parte dos recursos são
consumidos na manutenção destes aparelhos
administrativos em detrimento das atividades
finalísticas. É urgente. à vista dos descompassos"
citados. reordenar a política social. Cabe aos

comandos políticos. econômicos. sindicais. religiosos.
educacionais e às lideranças comunitárias. pensarem
juntas em uma realidade social. Só a atitude.
participativa e convergente. víabílízaráum futuro de
bem estar e desenvolvimento social. evitando assim
a marginalização da criança.

Alfredo de Oliveira Garcindo

"DIAS" Funilaria &
Materiais Hidráulicos

A. Dias & Filhos Ltda.
Calhas, Rufos, Condutores, Materias hidráulicos "

Fazemos orçamento
Rua CeI. Albuquerque, 678

TELEFONE: 22-0892 - CANOINHAS-SC (CENTRO)

CORREIO DO NO"RTE
oPIONEIROEM INFORMAÇ6ES

Sociedade Indl. e ComI. Sicól SIA
OSEUREVENDEDOR AGRALE - HONDA -STHIL.

NA SIc6L VOcÊ ENCONTRA TAMBÉM MATERIAIS ELÉTRICOS E

HIDRÁULICOS', ANTENAS PARABÓLICAS, TINTAS CORAL, ETC.

MATRIZ - Rua Getúlio Vargas; 857 - Telefone: 22-1755

FILIAIS - Rua Frei Menandro Kamps, 139
Rua Getúlio Vargas, 961

Papanduva - Avenida Papa João Paulo XXIlI, 1520

Querer é Poder!
o desconforto que muitas pessoas carregam na alma é o

resultado de situações mal resolvidas ou adiadas, e que por isso

mesmo, fazem nascer no ser humano uma grande angústia.
Deixar o tempo passar, muitas vezes é o correto, porém

não devemos permanecer estagnados, esperando que a solução dos
nossos problemas caia do céu. É preciso que façamos a nossa parte,
do contrário corremos o risco de deixar passar pela nossa porta
inúmeras oportunidades, o que só acarretará maiores perdas.

Dizersimplesmente queo tempo
é

a melhorsolução émais
uma forma de fugir do que propriamente procurar resolver alguma
coisa através de uma tomada de posição firme e coerente.

A fuga revela a vulnerabilidade,omedo eosaborrecirnentos
que o serhumano é capaz de alimentar por um longo período em seu

cotidiano, e assim, segue no ritmo calmo do desamparo, achando
,que não deve caminhar em novas direções. Por esse motivo é que
encontramos tantos que se lamentam constantemente sobre tudo o

que os rodeia, como se fossem vítimas de certas contingências
externas.

Na verdade, o modo com que (ada um enfrenta o seu dia
a-dia é que lhe propiciara melhores ou piores resultados. O ser

humano indeciso vive uma situação delicada, pois é incapaz de se

colocar com determinação diante das opções. Então, enquanto se

degladia entre o querer e o não querer, o poder e o não poder, o ser
e o não ser, o mundo a sua volta vai cumprindo o seu destino. Quase
sempre,aquelequeperde tempo apenas pensando, deixa de conquistar
o que almeja, para o seu semelhante que tem como premissa em sua

vida a ação. Quando isso ocorre, tudo fica ainda mais difícil, porque
o sentirhento daperda é revestido de culpa e arrependimento, mais
pesado, portanto, do que aquele impulso que nos faz correr os

riscos ...
Por causa dessa falta de discernimento é que vemos uma

série de comportamentos aleatórios: temos pai que não é pai, mãe
que não é mãe; marido que não é marido, esposa que não é esposa;
amante que não é amante, profissional qU0 não é profissional; amigo
que não é amigo, homem que não é homem, mulher que não é

mulher, e assim por diante, ..

E, no meio dessa parafernália existem aqueles que sabem
o que querem, mas que são muitas vezes truncados no seu espaço,
pois estão envolvidos com aqueles que apenas disfarçam a vida ao

invés de vivê-Ia intensamente.
.

Daí a importância de se buscar sempre o entusiasmo e a fé
dentro de si mesmo, para que assim seja possível encararmos as
mudanças que nos são impostas quase que diariamente.

Ébom pensarantesdeagir, porém, émesquinho permanecer
em cima do muro indefinidamente.

Importa, pois, assumir que se pode viver e sentir-se
maravilhoso com a vida. A final, somos todos apenas seres humanos
e por isso mesmo não devemos abrir mão dessa magia!

Janéte Isabel Woitexen

Hospital Santa Cruz - Seja sócio
o Hospital Santa Cruz de Canoinhas está aberto à adesão

de novos sócios. Para participar do quadro social cada interessado

pode contribuir com uma pequena parcela mensal. Mediante o

pagamento de apenas R$ 12,50 mensais o contribuinte toma-se

sócio efetivo, podendo inclusive votar e ser votado nas assembléias
do hospital.

Conforme o presidente do hospital Santa Cruz .Leoberto

Weinert, ossócios gozamde descontode 10% nasdiáriashospi talares,
não extensível aos seus familiares enquanto não associados.

Leoberto também chama atenção da população para que se

associe ao hospital.
Para a efetivação do associado, basta ir até a tesouraria do

Hospital e pagar a primeira contribuição de R$ 12,50.
O presidente também entende: que uma das formas de

buscaramelhoria no atendimento do Hospital Santa Cruz é a efetiva

participação da sociedade nas decisões da entidade. Ele conclui que
uma das mais eficazes formas para esta participação é a associação
como membro efetivo do Hospital.
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Fatos em Foco/
Ir.>' LIBERADO PELO PRESIDENTE FHC, R$ 1

bilhão para a construção de casas destinadas a famílias com

renda de até 3 mínimos. O dinheiro é do FGTS (Fundá de

Garantia porTempo de Serviço), para construção e reformas de

casas. Não terá intermediação de políticos. Os conselhos

comunitários, em municípios carentes, de acordo com o

presidente, é que darão a última palavra aos projetos que as

prefeituras receberão dos programas Pró-Moradias, e Pró

Saneamento. Os prefeitos não precisarão ir mais a Brasília para

conseguir dinheiro.

Ir.>' HOSPITAL SANTA CRUZ DE CANOINHAS
ameaça fechar se não for paga uma dívida orçada emR$ 126mil
além de outros compromissos menores, Com títulos vencidos e

protestados, sem crédito junto aos laboratórios fornecedores de

medicamentos, é caótica a situação do nosso Hospital. Uma
reforma iniciada a mais de 5 anos, ainda não terminou por falta
de recursos. De quem é a culpa? Das administrações anteriores?
Do corpo médico? Da comunidade que não coopera? Assumiu
recentemente a presidência o Sr. Leoberto Weinert que imbuído'
da melhor boa vontade, está lançando uma campanha para

angariar fundos afim de evitar que o Hospital seja fechado. Mas.
é preciso que publique, fale o que ocasionou tamanha dívida. A
comunidade coopera mas quer saber a verdade. O Sr. Weinert
tem que ter "pulso de ferro".

Ir.>' A IDÉIA DE RECRIAR" O IPMF (Imposto
Provisório sobre Movimentação Financeira) está criando uma

situação altamente indesejável. É um tributo mim e socialmente

injusto. Os ministros Jatene, da Saúde e Andrade Vieira, da
Agricultura, querem ressuscitar o IPMI; para tapar dois enormes
buracos nos seus ministérios. Até quando o povo vai agüentar
esses descalabros administrativos?

Ir.>' RESTRIÇÕES AO CONSUMO, queda da

produção, falência, desemprego e desinteresseem investimento.
Até a iniciativa privada ressente-se da política econômica que o
Governo está impondo parasalvaroPlar.oReal. Eas arrecadações
estaduais também não estão sendo prejudicadas nos orçamentos
anuais? E os juros al tos que também podem ser embutidos neste
contexto, não contribuem para a cri..e econômi6.? Pode-se

"-
chamar a isso, estabilidade econômica?

�

V�le'_' _

G.V.D.

Sábado - Theodoro Sachwet, o nosso querido Ducho,
aumentando sua idade. Não fazmal, néDuche? Com a família linda
que você tem até dá gosto de fazer aniversário. Valeu.

"

Dia do "Profissional LiberaI". Valeu.

28 - Homenagem à Sra. Beatriz Ferreira Budant. Mulher
inteligente. Chegou até aqui prestando com dignidade seu valor de

"

professora. Valeu.

29 - Dia do Geógrafo e dó Estatístico; Valeu.
" 29 � DenisMarcelo, filho deDenis e de nossa amiga Aline

Ennes, completando mais um ano de sua existência. Valeu.

30 - Gente, o Fernandinho faz aniversario. Que
Femandinho? - O Tokarski. Nosso premiado escritor. Valeu.

31 - Dia da Aeromoça e do Comissário de Bordo.
Dia Mundial dos Meios de Comunicação.

"

O Dr. Orli de Atayde Rodrigues, nosso querido Juiz de
Direito de Criciúma foi promovido a desembargador. Valeu ...
Valeu ... Valeu...

"
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Política
PT de Três Barras realiza convenção

Será neste domingo naCapeladaDivinoEspírito Santo do

...
Km-02 com início às 8h30min, a eleição do novo diretório do

Partido dos Trabalhadores o PT, a chapa será composta da seguinte
forma: Presidente, Valdir Ferreira; Vice, Lurdes Pazda; Secretária,
Elza C. Pereira, Tesoureira, Angela Kuka; Delegado, Antonio
Pereira, estarão presentes o Deputado Estadual Carlito Mees e a

Presidente Estadual do Partido Luci Schoenaski. O PT convida
todos os simpatizantes para prestigiarem esta festa,

Câmara concede título de cidadão

paraMark R. Stockwell
Por seis votos favoráveis, dois contrários e três em branco,

foi aprovado a indicação do vereador SauloPinto Sabatini doPMDB
que concede título de cidadão Tresbarrense, ao Senhor Mark R.

Stockwell, Diretor Administrativo da Empresa Rigesa, pelos
relevantes serviços prestados a comunidade. A cerimônia deverá

acontecer na Câmara Municipal em data a ser marcada.

Destaque
o destaque da semana fica para a simpática vereadora de .

Três Barras, Albiramar S. de Oliveira, além de ser uma vereadora

atuante, consegue contagiar a todos com seu bom humor e dando

sempre aquele toque feminino e commuita elegância na casa, se não
bastasse, sempre dá uma de Mamãe Noel distribuindo deliciosas

balas aos presentes antes das sessões, pois isso a Bira é o nosso

destaque.
.

Vereadores' do PMDB viajam,
-

.

para a CapitaI
Os vereadores que compõem a bancada doPMDB de Três

Barras estarão viajando neste domingo para Florianópolis para

participar da convenção Estadual do Partido, estarão fazendo parte
da comitiva os vereadores, Milton A. de Andrade, Jorge Luiz de

Souza,ValdirV. Vogel eo secretário GersonE, de Souza. Não estará
acompanhando a delegação o vereador Saulo Pinto Sabatini por
motivos particulares.

Aprovado aumento f'LOS servidores
de Três Barras

Foi aprovado porunanimidade o projetode lei que autoriza
oexecutivo concederaumento salarial de dez porcento aos servidores
públicos municipais de Três Barras, sendo que em maio será dado
cinco por cento e em junho mais cinco e para quem ganha até cento
e noventa reais terá um abono de quinze reais.

Diversas
Vale a pena acreditar

Há quem diga que em Três Barras não adianta mais
investir,masnão foi o que pensaramosirmãosOzéias e Elias Soares,"
se tomando os mais jovens empresários da city. Acaba de abrir suas

.

portas a Eletro Auto Peças Ltda., no bairro Argentina com o bom
atendimento dos simpáticosproprietários.alémdeumbomchimarrão.
Aos jovens muito sucesso e que outros sigam o mesmo exemplo,
pois sempre vale a penaacreditar.'

-

Colisão
Na última segunda-feira dia 22, por volta das 17 horas no

Trevo de acesso a fábrica Rigesa, colidiram frontalmente uma

caminhoneteD-20 da Empresa Rigesa, placas TR-0399 dirigida por
Luiz A. de Souza e o caminhão Mercedes Benz placas ADA-2796
de Rio Negro-PR, pertencente a Transportadora Vieira, conduzido
pelo motorista Francisco Rodrigues, segundo o motorista da D-20
o sol atrapalhou a visão e não viu o caminhão que saia da fábrica.
Só houve danos materiais não havendo vítimas com ferimentos.

Promoção
o Colégio.Estadual Colombo M. Salles, promove neste

sábado dia 27, com início às 20:00 horas, na Capela do Divino
Espírito Santo, no Km-OZ, uma suculenta buchada. Haverá no local
um completo serviço de bar inclusive aceita-se encomendas de

galinhas assadas e churrasco.

Rest:a..raQt:e
T J�ff�y-t:'-'

Projeto causa desconfiança.
.

na oposiçao
o projeto do executivo encaminhado à Câmara no dia 24

p.p. foi alvo de críticas e desconfianças por parte da bancada do

PMDB, o projeto cria três novas vagas no quadro de funcionários
ligados na área da saúde, são três vagas de enfermeiros padrão.
Usando a tribuna o vereador Jorge Luiz de Souza criticou e pediu
vistas ao projeto num prazo de sete dias para ser devidamente

analisado, precisamos ter a certeza de que os cargos citados sejam
realmente preenchidos por enfermeiros devidamente concursados e
capazes de exercer a profissão e que não sejamos cúmplice de criar
novos fantasmas na prefeitura, pois devemos analisar com cuidado

quando 'se trata da saúde. Não podemos correr o risco de contratar

pessoas que não têm conhecimento, citando até um caso recente que
ocorreu emVitória-ES quando uma enfermeira sem conhecimentos,
aplicou uma injeção errada em uma criança causando-lhe a morte.

Este tipo de risco nós não vamos correr, finalizou.

AGRADECIMENTO
OvereadorMilton deAndradefalounaTribunaenaltecendo

a comunidade da Divisa pela grande ajuda que deu para Fundação
Hospitalar de Três Barras com a realização do grande rodeio no

último domingo que teve um público estimado em duas mil pessoas
gerando um lucro de R$ 6.800,00 que já foi repassado a Fundação.
Além do dinheiro que foi arrecadado e doado para o hospital vários
sacos de cereais como feijão e arroz e algumas cabeças de gado que
serão leiloadas. Milton parabenizou também os vereadores que mais
uma vez não mediram esforços e contribuíram muito para que o

evento fosse realizado e tivesse alcançado pleno êxito.

Prefeito encaminha projeto
de bonificação

Projeto de lei número 034/95 de 23-maio de 1995, de
autoria do Prefeito Municipal Luiz Shimoguiri, Art. 1 - Fica
concedido regência especial aos professores e bonificação aos

médicos e dentistas, do quadro do pessoal do executivo Municipal;
no valor correspondente. Primeiro professores, médicos e dentistas
60 por cento sobre o salário básico no período compreendido entre

01 de agosto de 1995 a 31 de dezembro de 1995. Justificativa: O

ponto base do projeto de lei équeestamosconcedendo a gratificação
de regência especial aos professores, médicos, dentistas, serve de

I incentivo a estes profissionais que atuam em nosso município.

Rigesa recebe prêmio
.em Florianópolis

Segundo Jornal Indústria e Comércio de Santa Catarina,
edição de 19/05/95, a empresaRigesa, Celulose, Papel eEmbalagens
Ltda., recebe nesta sexta-feira, dia 26 o prêmio Dieter Schmit de

Exportação, representando o setor de Papel e Celulose como a

empresa que mais contribui pára o incremento das exportações de
Santa Catarina em 1994. �

Secretaria da Agricultura
promoverá entrega de ovinos

ASecretariaMunicipal deAgricultura eDesenvolvimento,
comandada por João Pedro Simão, estará entregando no dia seis de
junho, 360ovinos, a 18 produtores deTrêsBarras, que se inscreveram
no programa de melhoria do rebanho de ovelhas, promovido pela
secretaria estadual da agricultura e que importou esses animais do
Uruguai. Em toda a região do vale do rioCanoinhas, serão distribuídas
2.600 ovelhas, com margem de prenhez de 40 por cento, que
chegarão noParquedeExposições Ouro Verde emCanoinhas no dia
quatro, sendo transportadas no mesmo dia para Três Barras.

Calcário
A secretaria municipal de agricultura de Três Barras,

iniciou nessa semana a entrega de duas mil toneladas de calcário a

proprietários rurais interessados na correção de solo. A distribuição
é totalmente gratuita com o produto sendo colocado junto a

propriedade interessada. Existem aindainscriçães para osagricul tores
que necessitem do produto, bastando procurar a secretaria em São
João dos Cavalheiros, ali pelo fone 23-0121.

de Afonso da Silveira

SERVE CAFÉ, ALMOÇO E JANTA

COM A MELHOR COZINHA DA PRAÇA
ABERTA' INCLUSIVE SÁBADOS,

.

DOMINGOS E FERIADOS

ATENDIMENTO DE PRIMEIRA, PELA
FAMÍLIA DO PROPRIETARIO.
TRÊS BARRAS - se

Lanchonete e Restaurante Kanssis

AMOJOP realiza sua primeira obra
Em sistema de mutirão, a Associação dos Moradores do

Bairro João Paulo lI, AMOJOP, realizou a primeira boa ação para o
bairro, mais precisamente no banhado. Vemos na foto a construção
da residência do viúvo o Sr. Amadeo Vicente que desanimado de
tanto esperar por solução e promessas em épocas de campanha, que
receberia ajuda para reconstruir uma casinha onde pudesse morar
decentemente já que sua casa foi destruída por um incêndio onde

perdeu tudo, sem esperança alguma o Sr. Amadeo muito doente

estava ali sem nenhuma perspectiva de vida passando fome com

mais dois filhos menores, estavam morando em condições sub

humana com seu barraco caindo sem mesmo uma das paredes. Foi
então quando a Associação se mobilizou e decidiu fazer alguma
coisa, buscando apoio dos moradores em apenas um dia de serviço,

.

concluiu a pequena casa.Muito contente o Sr. Amadeo nos dizia que
agora não será mais preciso da lona plástica que lhes servia de
coberta quando chovia, pois não'havia paite do telhado. Isto é apenas
um dos casos que está acontecendo neste bai rro, mais precisamente

. no banhado como é conhecido, porque ali vivem cerca de trinta
famílias nas mesmas condições de abandono e pobreza. Morando
debaixo de lonas,mulheres e o pior, dezenas de crianças desnutridas
e semassistência devida. Daqui em diante estaremosjuntos com esta

pequena comunidade já que pertencemos a ela buscando com as

autoridades constituídas, soluções para aqueles pobres coitados as

mínimas condições de vida que um ser humano deve ter. Estaremos
ao lado desta Associação que muito promete para divulgar todas as-

. boas ações que venham de encontro a comunidade deste bairro.

Esportes
ADC Rigesa estará inaugurando

sua cancha de bocha
Neste sábado estará acontecendo um torneio de bocha

entre as equipes do ADC Rigesa X Barrigudos de Canoinhas. Na

oportunidade será inaugurada a nova cancha de bocha do ADC, que
é simplesmente muita bonita e uma das mais modernas do estado.

Basquete
Foi realizado sábado p.p. no Ginásio de Esportes de Três

Barras, um torneio de basquete masculino e. feminino de duplas,
onde teve a participação de dez duplas masculinas e sei� femininas.
Na categoria masculino ficou assim a colocação: 1 º Riva/Ireninho,
2º Matos/Sérgio, 3º Marcio/Jasson, já no feminino em 1º a dupla
Samanta/Dejanira, 2º Marcia/Katia, estivemos acompanhando os

jogos e constatamos que realmente o nível do basquete em Três
Barras vem crescendo muito com vários garotos e principalmente
garotas vem despontando como grandes promessas no basquete
tresbarrense.·

.

ADC Rigesa representa o

município em Papanduva
Mais uma vez o ADC Rigesa estará representando o

município de Três Barras que envolvem municípios, desta vez a

escolinha de futebol sob o comando' do professor Bolão, a nossa

molecada estará participando do Moleque Bom de Bola neste final
de semana na cidade de Papanduva, onde será disputada a etapa
microregional, uma promoção da RBS TV que abrange todos os

municípios Catarinenses. No ano passado, o nosso município não
foi representado pois não havia escalinha no ADCR mas com o

.trabalho que 9 Bolão vem desenvcilvendo no clube, este ano Três
Barras terá uma equipe na competição e tentará a classificação para
o estadual.Mesmo não estando presente com equipes oADeRigesa
está sempre junto com as equipes do município assim como nos

últimos jogos em Rio Negrinho, onde toda a delegação de Três
Barras vestia uniformes do ADCR, causando até estranheza nas

equipes participantes, pois todos achavam que eram equipes da

Rigesa e não da CME.

"Aceita-se Encomendas"
PARA FESTAS DE ANIVERSÁRIOS E CONFRATERii!TZAÇÕES

ACEITAMOS ENCOMENDAS DE BOLOS,
, TORTAS, DOCES E SALGADINHOS.

Tratar na Vila Residencial, 2 casa 76 ou pelos fones:
23-0197 e 23-0270

TRÊS BARRAS - se
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Ovinocultura no

Planalto Norte
AtravésdoProgramadeDesenvolvimento daOvinocultura

em Santa Catarina, a Secretaria de Desenvolvimento Rural e da

Agricultura do Estado (SDA), está importando do Uruguai 10.000
.

o�eIhas visandomelhorara qualidadegenética do plantel, intensificar
a exploração nas regiões produtoras do Estado e fortalecer essa

opção de renda às propriedades rurais. '

A região do Planalto Norte será beneficiada com 4.660
.�

fêmeas da raça Corriedale que serão distribuídas entre os 13

municípios na seguinte proporção: Canoinhas, 1460; Itaiópolis,
400; Irineópolis, 400; Três Barras, 360; Mafra, 340; Major Vieira;
320; Monte Castelo, 300; Papanduva, 280; Campo Alegre, 240; São
Bento do Sul, 240; Santa Terezinha, 140; Rio Negrinho, 120; Porto
União,80.

OPrograma será executado conjuntamente pela Secretaria
de Desenvolvimento Rural e da Agricultura (SDA) Epagri, Cidasc,
Prefeituras Municipais, Sindicatos da área: rural e Associação
Catarinense de Criadores deOvinos (ACCO), núcleo de Canoinhas.
Nesse contexto a Secretaria de Desenvolvimento Rural e da

Agricultura (SDA) proverá e financiará os animais aos agricultores.
Epagri,Cidasc eACCO operacionalizarão asinscrições, recebimento
dos animais, distribuição e Assistência Técnica aos produtores. As

.

PrefeiturasMunicipais e Sindicatos garantirão o financiamento aos

seusmunícipes e associados, assumindo a contratação junto a SDA.

Nessa 1ª etapa do Programa cada produtor receberá 20

,J animais sendo que o custo aos produtores será de R$ 33,00 por
ovelha a ser pago em duas parcelas anuais. Os produtores poderão
optar entre pagar juros fixos de 12% ao ano, ou fazer equivalência
por milho tipo 2. .'

No Planalto Norte o Programa beneficiará 233 criadores e

será deflagrado no dia 04 de junho de 1995 em Canoinhas, com a

présençado Sr. Secretário doDesenvolvimentoRural e daAgricultura,
Dejandir Dalpasquale, ocasião em que acontecerá a lª Festa do

Michuim.
Em datas subseqüentes no mês de junho dois palas

regionais,Mafra e São Bento do Sul, receberão os animais previstos
para redistribuição aos demais municípios.
,

SALMO 38
Leia três vezes ao dia durante 3 dias. Publicar no quarto dia

e observe o que acontece.

� MLC�

Amure ganha mais um município
o Município de Santa

Cecília é o mais novo

membro da Amurc

(Associação dos Municípios
da Região do Contestado),
passando de 8 para 9

municípios filiados.
A Câmara de

Vereadores aprovou Projeto
de Lei do executivo na sessão
do . dia 11 de ma i o ,

autorizando o Prefeito
Gilberto Carvalho (PDT), a

ingressar na associação a

partir desta data. Com 1.175
km2 de área territorial e com

12.700 habitantes (censo se

1990), o município de Santa
Cecília está há 300

quilômetros da Capital do
Estado. Sua economia está

. baseada na indústria da
madeira. Possui grande parte
de seu território coberto com

p'lantações de "pinus eliótis",
matéria-prima para as

fábricas de pasta mecânica,
celulose e de móveis tipo
exportação.

Com um recolhimento
de ICMS (Imposto sobre

Circulação de Mercadorias e

Serviços) em torno de R$ 500
mil mensais, Santa Cecília é
um município quese destaca
dos demais de seu porte pelo
crescimento .verificado nos

últimos anos. "Temos uma

economia estável, com uma

renda percápita acima da
média verificada em alguns
municípios da região e·

dispomos de um imenso

potencial turístico a ser

explorado", comenta o

prefeito Gilberto Carvalho .

Ele destaca que o clima, as
.

belas paisagens serranas com

CORREIO DO NORTE
oPIONEIROEM INFORMAÇ6ES'

�,Ií*l.II_II'

.�.A��IllJ.��6\I()_ -�}:o\
;-enMERCIO E TRANSPOR11 DE CEREAIS I

INDÚSTRIA E EXPORTAÇÃO DE ERVA- MATE

BENEFICIAMENTO, EMPACOTAMENTO DE FEIJÃO

Fabricante do Chimarrõo

I Rua Paulo Ritzmann
MATINE e SERESTEIRO Fones:22-0194e22-0255

campos e pinheiros nativos,
aliados às fazendas, rios de

águas cristalinas com peixes
nobres, "são provas
suficientes da vocação para o

turismo do nosso município",
revela.

.

Para o prefeito, o'

ingresso de seu Município na
Amure, é um acontecimento'
no mínimo histórico.
Confessa que se sentia

isolado, reivindicando seus

pleitos individualmente, sem

o amparo e a força de uma

associação de prefeitos.
"Agora teremos poder de

fogo junto às autoridades
estaduais e federais para
conseguirmos a melhoria da

qualidade de vida do nosso

povo", comenta feliz o

prefeito de Santa Cecília.
Sua p r rrn e ir a

participação em reuniões de
trabalho dos prefeitos, foi
nesta quarta-feira, na sede da

Amure, quando os chefes de
executivos e contadores das

prefeituras tomaram

conhecimento e discutiram as

diretrizes da proposta de

elaboração do Plano de
Desenvolvimento Econômico
da Região do Contestado. O
Presidente da Associação,
prefeito de Major Vieira,
Orildo Severgnini saudou o

novo companheiro dando-lhe
as boas-vindas e a certeza de

que "trabalhando unidos, sem
levar em conta siglas
partidárias, e com o reforço
de Santa Cecília, os

mUI1lClplOS da Amure
formarão um grupo de luta
com reconhecimento em nível
estadual e federal".

Rua lrami Farias Dalla Barba, 143 - Canoinhas
FONE: (0476) 98-6145

,

-

CHAlKA FORRAÇOES
Se o seu problema é forração, o Chaika tem a solução.
Colocação de carpet, forração e pisos vinílicos.
Trabalho executado por profissional com longos anos

de experiência.
Rua José Boiteux n° 417 (mais conhecida como rua do Valetão)
TELEFONE: 22-1446EM CANOINHAS.

UMA EMPRES,A QUE ATUA EM TELEFONIA CELULAR

·.EM SANTA CATARINA E TEM A TELESC COMO

MAIOR CLIENTE E PARCEIRA, TEM
CREDIBILIDADE.

A INEPAR tem mais de 900 terminais celulares fixos instalados
em 40 municípioscatarinenses (Vale do Itajaí e Planalto Norte).

Outros clientes INEPAR: Petrobrás, Coopernorte, Prefeituras 'de, Apiúna,
. - .

Barra do Sul, DonaEmma, Itajaí, Ituporanga, Jaraguá do Sul, Papanduva, Santa
Cecília e São João do Itaperiú, bananicultores, rizicultores, produtores d�milho,
soja, feijão, pecuaristas, madeireiras" serrarias, metalúrgicas, olarias, etc.

INEPAR- Liderança em Telefonia Celular Fixa
Tel.: (0473) 22-4101 - Av. Brasil, 78 - Blumenau - se
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FuckAutomóveis
ELBACS BRA1-J"CO 1986

ELBAS' BRANCA 1987

TEMPRA 16V. AZUL 1993

UNOS BEGE 1989

PICK UP.147 BEGE 1985

TEMPRA OURO CINZA 1992

UNO 1.6 R ·BRANCO 1990

PICK-UP 147 BRANCO 1985

ESCORfXR3 VERMELHO 1989

CARAVAN CINZA 1986

FUSCA (ACV 9044) BRAHCO· 1984

FUSCA BRANCO 1984

ESCORfL VERMELHO 1988

VERONALX VERDE 1992

allliJll
Seu lugar i aqui.

Rod. se 477 - Km O - Tel. 22-1811
Canoinhas - Santa Catarina

'VENDE - SE
Um lote medindo 667,50 m? contendo, uma

casa com 3 peças com luz, no loteamento Eurico Paul

próximo ao Parque Industrial n" 1.

Os interessados tratar na Gráfica Canoinhas com

EDGAR ou peloFONE22-1121

Excelente terreno. central, na RuaMajor
Vieira. Área: 1.360 m2 - Duas frentes.
Tratar: BANK'A FORTY - 4 - CRECI-5544

FOJVE_- 22-0744

1 - Casa de alvenaria cf 160m2, no cstolto.
. próximo Colégio Souza Cabral - RS 35.000,00 -

aceita-se carro ou casa de menor valor.

2 - Casa de alvenaria c] 80m2 - Rua Almeida

Cardoso, 907. RS 28.000,00;

3 � Duas Casas de madeira - lote cl 600 m2,

. próximo a Empresa Fuck - RS 12.000,00.

4 - Lotes comerciais a partir de RS 15.000,00 - em

frente à Rodoviária. ,

5 - Área c! 2.600 m2 - próximo à Encoplac - Água
Verde.

6.- Lotes no Alto das Palmeiras a partir de
RS 3,000,00,
7 - Área de 8 alqueires com casa de alvenaria,

na Sereia. Bom Preço.

rÃ1 MECÂNICA NELSON
t .,.",J PEÇAS E Ac,'SsÓRIOS PARA VEÍCULOS.

MECÂNICA EM
GERAL

CHAI1EAÇÃO E

PINTURA

RUA PRINCESA ISABEL, 496

CAMPO :nA D'ÁGUA VERDE

1r 22-0752

CANOIN:H:AS SC

DespachantePedrinho
IATFORJVfA

Dia 31/05 é o último prazo para pagamento sem multa
da IPVAl9S dos veículos de placas .finalS. Em maio

�enova-se o licenciamento + seguro dos veículo placas
final3.

Rua Vidal Ramos, 920-- FONE: 22-0107

,

Vende-seAptO emCariüba - Agua Verde
EXCELENTE: 3 QUARTOS, 1 SUITE -

160m2, TOTAL R$ 40.000,00 + 20.000,00

(CEF), OU R$ 58 MIL (QUITADO)
Tratar: (041) 242- 3707 cl Nora Bojarski.

,'ii.\. A�ocia de Empregos OuroVerde
NECESSITA:

- Engenheiro Mecânico e manutenção com

conhecimento de geração de vapor "Caldeira e Turbina"
- Para cargo de Gerência
- Para trabalhar em outra cidade
lNTERESSADOS APRESENTAR ClJRRICULUM VITAE

Rua: Francisco de Paula Pereira, 981

FONE: (0476) 22-2843

SEGURANÇA IMOVEIS
FONES (0476) 22-1955 - CEL.98-6455 CRECI-SC 1233- J

FAX 22-1948
RUA VIDAL RAMOS, 516 -1º ANDJlI'l- CANOINHAS - se

A certeza de um bom negócio
TERRENOS
- Lotes com 600 m2 rua Erna Schumacher, Jardim Esperança. R$ 2.500,00
- Lotes no Alto do. Mussi (ao lado da Cooperleite).Preço: a partir de R$ 1.500,00
Parcelado.
- Lote com 880 m2 rua Benjamin Constant, próx. Hospital. R$10.oo0,00
- Lote com 450 m2 no loteamento Alto da Boa Vista. R$ 3.500,00
- Lote comercial com 600m2 (15x40) rua Paula Pereirr, centro ao lado da FarmáciaVital.
- Lote comercial, 600m2 (15x40) rua Duque de Caxia.' , asfalto. Próximo Quartel da PM.

R$ 30.000,00
- Lote c/4oo m2 rua Getúlio Vargas, próx. Sicol Motes. R$ 10.000,00
- Lote com 420 rua Adão Tyska, próximo Joteanki. r<!; 1.500,00.
- Lotes c/450 m2 no Bairro Alto da Tijuca, rua Bernardo Olsen. R$ 2.200,00
- Terreno comercial c/8.753 m2. (frente p/ BR-280. ,',$ 12.000,00.
-Lote c/525 m2. Loteamento Paz e Bem, rua Joaquim de Paula Vieira. R$ 7.700,00
- Lote com 400m2, rua Paulo Ritzamnn, asfalto esquina c/12 de Setembro. R$ 7.000,00
- Terreno c/10.0oo,00, luz e aguada, frente BR-280 - Piedade. R$ 6.000,00.
- Lote c/400m2 c/luz e água no Loteamento Cristo lei. R$ 2.000,00.
- Lote c/487 m2, rua Bento de Lima, Campo Água Verde, R$ 3.000,00.
- Lote c/532m2, rua CeI. Albuquerque, centro, próxir-o Posto Esso. R$16.000,00.
- Lote cf 670 m2, rua Mercedes Corte, esq .. c/ rua Alirfldo Paul, Campo da Água Verde.
R$ 3.000,00.

CASAS
- Casa de alvenaria com 30 m2 na COHAB III, Piedade. R$ 4.500,(X).
- Casa mista com 100m2, terreno com 600 m2. bairro Campo d'lJua Verde na rua Mredo Paul. Preço R$
12.COO,00 .

- Casa de mista cf 150m2, terreno cf 900m2. Rua Duque de Caxi,� - Ano das Palmeiras. R$ 3O.COO,00
-Prédio de'alvenaria ( resid.ência e comercial cf 368m2, mais casá de alvenaria cf 70m2, terreno cf 600m2, rua
Pastor George Weger, 570, centro. R$120.000,00.
- Casa demadeira, cf48m2 terreno com 600m2. Rua Epaminondas P. daSilva,CampoÁguaVerde. R$ 4. 500,00 .

- Casa de alvenaria cf 80 m2; na COHAB I. (qu�ada) R$10.000,ro.
-Casa de madeira cf 60,00 m2, terreno com 800 m2 na rua 12 de �:, ,tembro R$16.000,00.
- Prédio de alvenaria cf g77m2+ 463 m2 (iniciado), terreno cf 1.28OJ.2. Rua Roberto Hleke - Jardim Esperança.
- Casa de alvenaria cf 60 m2, terreno com 714m2, rua Reneau Cu' as, esquina. R$ 6.500,00 + prestações de
R$88,00
- Casa nova de alvenaria cf 70m2, terreno c/500m2. Rua Miguel Tanus Isfair, Paz e Bem.
- Casa de alvenaria, cf 250 m2; terreno cf gOOm2. Rodoffo Scheidl'�. R$ 55.000,00.
- Restaurante de alvenaria cf 300m2, terreno cf 1.200m2 cf todas as instalações. R$ 45.COO,00
- Casa de madeira, cf 70 m2, terreno cf 590m2. Rua Basílio HUÍTlsnhuk, Tricolin. R$ g.OOO,OO.
- Casa de alvenaria cf 30 m2, na Cohab 4, térreno de esquina. R$ 5.LXXJ,00 + prestações de R$ 70,00 por mês.
- Casa de alvenaria cf 80 m2, na cohab-3, terreno de esquina. R$ ·:.COO,OO
-Casa de madeira cf 80 m2, terreno cf 560 m2, próximo ao Clube :·:ala). R$ 7.500,00.
- Casamistacf150 m2, terreno c/ 405 m2. RuaTeodoroHumenhuk, esquinacfrua ReinaldoKrüger. R$1 0.000,00

Madeireira FEDALTO Ltda,

VERIFIQUE OS PREÇOS E A QUALIDADE DE NOSSOS PRODUTOS.

Rua Dona Francisca, s/n° - Bairro Alto das Palmeiras· Canoinhas

TELEFONE: 22-1723

f

Venda de Equipamentos

Rigesa, Celulose, Papel e
Embalagens Ltda.
Três Barras - SC

li

Comunicamos a todos 'os interessados, que
estão a venda no estado em que se encontram os

seguintes equipamentos:
O 1 (um) Automóvel Chevrolet, Caravan,

motor de 4 cilindros à gasolina, ano/modelo 1987,
Placa TR 1588.

O 1 (um) Automóvel Chevrolet, Veraneio,
motor de 6 cilindros à gasolina, Ano/Modelo 1988,
Placa TR 1563.

Os equipamentos mencionados, encontram
se à disposição dos interessados no pátio da empresa,
em Três Barras - Se.

As propostas deverão ser feitas para.
pagamento a vista, e entregues em"envelope fechado
até o dia 31/05/95 (quarta-feira).

A empresa reserva-se o direito de cancelar

qualquer proposta, caso a mesma seja considerada
instisfatória em termos de preço vigente no mercado.

.Maio/95�

r

VENDE-SE
Uma casa residencial construção em alvenaria,

medindo 175,�4 m· de área construída em terreno com

764,42m-, situada na rua 12 de Setembro nQ 360 no centro

da cidade. O referido imóvel compõem-se de 2 salas, 3

quartos, 2 banheiros, cozinha e aindaumaamplagaragem
térrea. Preço a combinar, inclusive com opção para todo
o mobiliário.
CONTATO PELO TELEFONE 22-0980.

\ �

1 PARATI83
R$ 4.500,00
Fone.' 22-2737 comMário

Rua Paula Pereira, 47
FONE: (0476) 22-1728 - CAIYOIl'jHAS

.. Projetos e Execução de Obras

.. Loteamento e desmembramento

.. Execução de Obras em Itapoá-SC

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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PREFEITURAMUNICIPAL DE CANOINHAS

LEILÃO 002/95 .

A Prefeitura Municipal de Canoinhas, toma público
que realizará no dia 07 de junho de 1995, às 14:00horas, Leilão.
para a venda de veículos emateriaisinservíveis para aPrefeitura,
abaixo relacionadas:
- LOTE N2 01 - Conjunto composto de coletor de lixo e

caminhãocoletordelixomarcaFreuehaf,an075,modelo
Sf-1012 montado sobre caminhão Chevrolet nº 03. No

.estadoemqueseencontra. ValormínimodeR$1.500,00.
- LOTE Nl! 02 - Conjunto composto de caminhão de lixo e

coletorde lixo,marca Freuehaf', ano 75,modelo SF-l02,
montado sobre caminhão Chevrolet nº 32. No estado em

que se encontra. Valor mínimo de R$ 1.500,00.
- LOTE Nl! 03 - Coletor de lixo marca Codimaq, capacidade 8

m3 (oito metros cúbicos), cor branca. No estado em que
se encontra. Valor mínimo de R$ 3.000,00.

- LOTE Nl! 04 - Coletor de lixo marca Codimaq, capacidade 8
m3 (oito metros cúbicos), cor branca. No estado em que
se encontra. Valor mínimo de R$ 5.000,00.

- LOTE N2 05 - Ferro velho. Peso .aproximadamente de 25
toneladas. Valor mínimo R$ 50,00 a tonelada.

- LOTE N2 06 - 230 pneus usados, diversas bitolas. No estado
em que se encontra. Valormínimo deR$ 5,00 a unidade.

c
- LOTEN207 -Fiat 147, Placas CA-3"86, no estado em que se

encontra. Valor mínimo R$ 600,00.
- LOTE N2 08 - Veículo marca Volk. wagen, modelo furgão,

placas CM-1663, cor branca. No estado em que se

encontra. Valor mínimo de R$ 350,00.
- LOTE N2 09 - Rolo compressor motorizado, marca Müller

com 02 Tambores, cor amarela. No estado em que se

encontra. Valor mínimo de RS; 500,00.
- LOTE Nl! 10- Caminhão Ford trucac'o, cor azul, nº 42,placas·

CA-5683, com caçamba Beck-r, no estado em que se

encontra, Valor mínimo de R$ 1.500,00.
j

- LOTEN211- Caçamba Iderol, ano 78, cor azul. No estado em

que se encontra. Valor mínimc de R$ 600,00.
- LOTENl! 12 - Caçamba azul, capacidade 5 m3. No estado em

que se encontra. Valor mínimo de R$ 600,00.
- LOTE N21J - Veículo Del-Rey, placas CM-2000, 04 portas,

cor preta: No estado em que sc encontra. Valor mínimo
de R$ 800,00.

- LOTE N214 - Caminhão FNM, cor azul. No estado em que se
encontra. Valor mínimo de R$ 600,00.

- LOTE N2 15 - Cabine Chevrolet, cor vermelha, nº 64. No

estado em que se encontra. Valor mínimo deR$ 100,00.
- LOTE N216 - Motormarca Fiat, 04 cilindros, combustível álcool.

No estado em que se encontra. Valor mfuimo de R$ 150,00.
- LOTEN207 - Motormarca Fiat 147,04 cilindros, combüstível

álcool. No estado em que se encontra. ValormínimoR$
150,00.

- LOTENl! 18 - MotormarcaFiat 147,04 cilindros, combustível
álcool, no estado em que se encontra. Valormínimo de

R$150,00.
- LOTE N2 19 - Motor marca VW-Fusca-1300, 04 cilindros,

combustível gasolina. No estado em que se encontra.

Valor mínimo de R$ 150,00.
- LOTE N2 20 - Motor Iamrnar-estacionário, 01 cilindro

combustíve! gasolina. No estado em que se encontra.

Valor mínino de R$ 150,00.
LOTE N2 21 - Motor VW-Fusca-1300, 04 cilindros,

combustível gasolina. No estado em que se encontra.

. Valor mínimo de R$ 150,00.
'

- LOTE Nl! 22 - Caçamba Chevrolet 5 rn3, cor bordô. No estado
em que se encontra. Valor mínimo de R$ 600,00.

- LOTE N2 23 - Cabine Ford, nº 04, co:" azul. No estado em que
se encontra. Valor mínimo de R$ 100,00.

Canoinhas, 22 de maio de 1995

José João Klempouz
_

Prefeito Municipal
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TRANSNEVADA
EMPRESA DE TRANSPORTES E SERViÇOS
98-6233 (�elular)
na 22-2663

Serviços Retroescavadeira. - Serviços Agrícolas
Transportes Agrícolas - Terra - Aterros - ETC.

Rua Rolando Malucelli, 55
Canoinhas - se

• SOCo ESP. PALMEIRAS

Durante longo tempo, a Diretoria .da Sociedade Esportiva
Palmeiras trabalhou para que você pudesse contar com 'um

clube organizado e voltado para a área do social e lazer.

Além da piscina térmica e amplo salão de festas, já existe planejamento para novos

empreendimentos.
Para que o Palmeiras fique mais forte, precisamos ampliar o quadro social.

Vir Tít. "Jóia" Desc. Cond. Pgto. Vir. ParI. Vir Taxa Cons, Mens.

150,00 - 4 vezes 35,50 10,00
150,00 5% 3 vezes 47,50 10,00
150,00 10% 2 vezes 67,50 '10,00
150,00 ' 20% a vista 120,00 10,00

MAIORES INFORMAÇÕES, PELO TELEFONE 22-1636 - VENHA PARA O VERDÃO

Juizo de Direito da 2a Vara da Comarca de Canoinhas/SC.
Edital da Concnrdata Preventiva da Indústria Fotomecânica
Palmar Ltda. - Autos n° 1595001296.0
Prazo de Vinte (20) dias.

o Doutor Roberto Lepper, Juiz de Direito Substituto,
em exercício, FAZ SABER aos que o presente edital virem, ou
dele conhecimento tiverem que, nos autos da concordata
Preventiva acima mencionada, foi pelo MM. Juiz proferida a

seguinte sentença: "Vistos, etc ... Tendo sido pago todos os

credores e cumpridas as outras obrigações assumidas pela
concordatária Indústria Fotomecânica Palmar Ltda., como
comprovam os documentos inseridos nestes autos, julgo, por
sentença, cumprida a concordata, declarando extintas as suas

responsabilidades para que produza todos os efeitos legais. Faça
o Sr. Escrivão as comunicações a que se refere o artivo 155, §
5° da Lei de Falência. Custas "ex lege". P.RJ. Canoinhas, 18
de maio de 1995 (as. Dr. Roberto Lepper - Juiz de Direito

Substituto, em exercício."

E, para que chegue ao conhecimento de. todos os

interessados foi passado o presente edital o qual será publicado
na forma da lei.

Dado e passado nesta cidade e comarca de

Canoinhas, aos dezenove dias do mês .de maio do ano de mil
novecentos e noventa e cinco (19.05.1995).

Roberto Lepper
Juiz de Direito Substituto, em exercício

AVISO
, JORGE TÁKEOMI INUSHI com sede em

Bela Vista do Toldo CPF n° 073.246.308-47, com

ramo agrícola comunica o Sr. JoãoMariaNeves CTPS

n° 98.771 Série 426 a comparecer em seu escritório

no prazo de 30 dias a fim de regularizar sua situação

trabalhista, o não comparecimento implicará na

rescisão de contrato de trabalho por abandono de

emprego. Bela Vista do Toldo, IOde maio de 1995.

Jorge Takeomi Inushi

Depto. Pessoal

r

Canoinhas, 22 de maio de 1995

José João Klempou;
Prefeito Municipal

PREFEITURA MUNICIPAL DE CANOINHAS
ESTADO DE SANTA CATARINA

1\
AVISO DE LICITAÇÃO,

EDITAL DE TOMADA DE PREÇOS N!! 004/95
APrefei turaMunicipai deCanoinhas-SC, tomapúblico

que realizará no dia 12 de junho de 1995, Tomada dePreços para
aquisição de 01 (uma) Retroescavadeira, com motorDiesel 70

,
a 85 CV, caçamba com capacidade de 0,7 a 0,8 m3, e tração 4 x

4. A cópia do referido Edital e demais informações poderão ser
obtidas na sede da Prefeitura, situada na rua Felipe Schmidt, nº
10, ou pelo telefone (0476) 22-0011.

E. B. "DR. AROlDO C. DE CARVALHO"
SÁBADO

F E S TA' 27 MAIO: J UNI N a
DE 1995:

PROGRAMA
AS.I5:01 RDUS

INíCIO DA FESTANÇA,
Não FALTANDO

1110. CACRORRO-
,

QUENTE, PASTEL,
BOLOS, QUENTãO E
BEBIOAS EM SEUL.

Animação) Vida Livre Som

,Diversões: VENHA
PARTICIPAR!

15:00 - DISCOTEQUE

19:30 - QUADRILHA E DIVERSOS JOGOS
ATRATIVOS,

21:00 - INICIO DA DISCOTEQUE

PRODUTOS SUÍNOS E OVINOS
Oferecemos aos nossos clientes:

CARNE FRESCAL: em carcaça, pernil, ,leitão, bisteca,
lingúicinha toscano '(churrasco).
DEFUMADOS: lingüiça calabresa, porcina e ouro
verde, bacon, toucinho, chouriço, costela e outros.

Produtos da sua própria Fazenda
(Granjas Olsen) provenientes de animais

criados na mais atual tecnologia.

PrefeituraMunicipal de Canoinhas
Secretaria Municipal de Saúde e Bem estar Social

CONVITE
A Comissão Pró-Construção do Posto de Saúde de

Arroios e a Prefeitura Municipal de Canoinhas convida Vossa
Senhoria e Excelentíssima Famíliapara participar daGrandiosa
festa de Inauguração que será realizada dia 28 de maio com

início às 9 horas com culto e às 10 .horas Solenidade da

Inauguração do Posto de Saúde. Haverá almoço com churrasco
de gado, galinhas assadas, botequim de bebidas e doces em

geral. Na parte da tarde haverá pescaria e coroação da Rainha.
Som Ouro Verde animará a festa e haverá show com cantores

de nossa região.
Pela Presença de todos, agradece a comunidade de Arroios:

Canoinhas, 08 de maio de 1995.

Bernardino Zakaluzne
.

Presidente Comissão Pró-Construção
Isabella Murara VIeira

Secretária Mun. de Saúde e Bem estar Social

José João Klempouz
Prefeito Municipal

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



maiores empresas devedoras de
ICMS inscritas em Dívida Ativa no Estado

Vinte das cincoeta empresas aparecem em três listas

queCarlito teve acesso (as outras, de 93 e 94, foram conseguidas
,

pelo ex-deputadoVilson Santin, na legislatura anterior). 'Dessas,
17 apresentam um crescimento da dívida, em percentuais que
variam de 2% a 61%.

Os cincoenta maiores devedores inscritos em dívida
ativa respondem por 36,51 % da dívida atival total de Santa
Catarina (valores atualizados para 16/3/95, data em que foi
elaborada a lista). Somente os dez maiores são responsáveis por
R$ 40.956.930,57, ou 43,35% da dívida.

Conforme levantamento feito pelo deputado Carlito
Merss, o saldo devedor dos cincoenta maiores devedores em

dívidaativaequivale a 944.756 saláriosmínimos (novalordeR$
100,00). Com esse dinheiro, o Estado poderia construir 9.968
salas de aula, 11.809 casas populares d� 60metros quadrados ou
26.993 de 30 metros quadrados.

Também poderiam ser adquiridas 1.031.956 cestas

básicas - calctiladasparaalimentarduranteummêsum trabalhador
no município de Florianópolis. O parlamentar do PT informou
ainda que com 18,13%. da dívida ativa dos cincoenta maiores
devedores o governo poderia pagarsuas dívidas com precatórios
judiciais vencidos e não liquidados.

* Seguem a lista dos cincoenta maiores devedores do
ICMS em dívida ativa e um comparativo com as listas de 93 e

94, em valores atualizados.

Contribuintes inscritos em Dívida Ativa
50 maiores devedores em Divida Ativa em 16/03/95

Empresas:
ComI. e Indl. Pereira Ltda.
Plasvale Ind. de Plásticos do Vale Ltda,
Indústria e Conservas Iza Ltda,

Profiplast Industrial S/Á
, Indústria de Linhas Leopoldo Schmalz S/A
Rede Fer. Fed. S/A Divisão Oper de Tubat:ío SC
ICC Ind. Carboquímica Catarinense S/A
Hering SIA Brinquedos e Instrumentos Musicais

Cipla Ind. de 'Materiais de Construção S/A
Lumiere S/A

NOME DA EMPRESA

01 PlasvaleLtda.
02 Linhas Leopoldo
03ICC
04 Rede Fer. Federal
05 Cia. Carb. Urussanga
06 Hering Inst. Musicais
07 Frita Sul SIA
08 Carrocerias Neilson S/A
09 CESACA S/A
10 Tricotagem Marquardt S/A
11 Cerâmica Portinari SIA
12 Cristais Hering
13 Jaraguá Fabril SIA
14 Simex S/A
15 Vicar Ltda.
16 Dalmar Confecções
17 Centauro S/A
18 Gobbi e Cia. Ltda.
19 Cervejaria Caçadorense
20 Marissol SIA
OBS.: Valor da UFR/SC em 16/3/95 = 0,92
* Aumento em percentual do valor da dívida.

[SERV - CAR - PRIVE J��������

Valor em Reais

8.476.457,23
6.683.511,28
4.788.688,64
3.954.726,17
3.825.853,82
2.964.640,98
2.719.041,03
2.695.937,04
2.662.407,76
2.185.666,62

1993

TOTALRS
'EM 16.3.95
4.148.926,69
3.749.817,03
3.234.255,76
2.646.438,63
2.526.083,75
2.321.340,91
1.903.863,85
1.878.877,50
1.869.640,35
1.856.070,24
1.565.148,35
1.318.773,OR

, i.i 34.442,84
944.361,83
921.371,23
892.025,04
846.124,46
836.103,47
765.609,61
730.772,15

Cipla Ind. de Materiais de Construção S/A
Frita Sul SIA
Cesaca SIA Cerâmica Santa Catarina
Carrocerias Nielson S/A
Tricotagem Alfredo Marquardt S/A
Cristais Hering
Cipla Indústria de Produtos do Lar Ltda,
Brakofix S/A Indústria e Comércio
Cristal Blumenau S/A
Cerâmica Portinari S/A
Interfibra Industrial S/A
Fábrica de Celulose e Papel SIA
Maju Ind. Textil Ltda.
Eletro Aço Altona S/A
Industrial Conventos SIA
Cia. Brasileira Carbonífera de Araranguá CBCA
Pedro Gaspar Bueno
Jaraguá Fabril S/A
Malharia ARP S/A
Artex SIA Fab. de Artefatos Texteis

, Arno Bernardes Ind. e Com. Ltda.
Cia. Carbonífera de Urussanga
Rolaço Distr. Catarinense de Rolamentos Ltda.
Cerâmica Aurora S/A
Cipla Ind. de Materiais de Construção Ltda.
Dalmar Confecções Ind. e Com. Ltda.
Vicar Com. e Ind. de Sub. Prod. de Animais Ltda.
Riber Embalagens Ltda.
SIMESC SIA
C.V.G. tia. Volta Grande de Papel
Cipla Ind. de Tubos e Mangueiras Flexíveis Ltda.
Zintex Ind. Com. e Serviços Ltda.
Gobbi e Cia. Ltda.
Ind. Com. Tecidos Maestri Ltda.
Cia. Cervejaria Caçador
Marisol SIA Indústria do vestuário
Comércio e Indústria de Fios Brusque Ltda,
Centauro SIA Meias Cuecas e Malhas
Malhas Lancaster Ltda.
Total P�rcial
Total Geral

2.143.098,56
2.132.553,11
2.108.350,13
2.094.668,20
2.080.473,57
1.993.744,09
1.977 .500,82
1.854.931,81
1.808:374,64
1.763.062,16
1.674.933,77
1.611.302,44
1.604.078,16

, 1.599.992,59
1.355.785,70
1.326.079,64
1.275.465,57
1.269.821,86
1.220.898,33
1.219.227,04
1.170.973,92
1.074.694,63
1.061.794,72
1.033.662,57
1.007.555,75
1.006.681,35
999.605,13
987.629,64
968.345,14
919.633,32
910.444,97

, 908.638,26
892.545,95
835.561,64
831.833,41
819.819,90
810.448,57
799.908,47
796.601,85

94.475.588,52
258.770.519,27

1994 1995

TOTALRS' TOTALRS % (*)
EM 16.3.95 EM 16.3.95

6.370.015,88 6.683.511,28 61,09
3.654.918,05 3.825.853,82 2,03
2.856.620,08 2.719.041,03 (15,93)
2.836.810,98 2.964.640,98 12,02
1.105.091,32 1.074.694,63 (57,46)
2.334.229,86 2.695.936,96 16,14
2.034.914,36 2.132.553,11 12,01
2.009.902,74 2.094.668,20 11,49
2.017.067,15 2.108.350,13 12,77
1.988.995,64 2.080.473,57 12,09
1.685.001,39 1.763.062,12 12,64
1.426.17g,CQ 1.991.741,09 51,1.8
1.212.934,94 1.269.821,86 11,93
930.510,64 968.345,14 2,54
947.057,31 999.605,03 8,49
961.840,87 1.006.681,35 12,85
775.704,08 799.908,47 (5,46)
846.265,11 892.545,95 6,75
841.791,70 ' 831.833,41 8,65
785.913,37 819.819,90 12,19

Rua lrami Farias Dalla Barba, 143 - Canoinhas
FONE: (0476) 98-6145

Corretora de Seguros Lf.da.
SEGUROS COM QUALIDADE E SIMPLICIDADE:

AUTOMÓVEIS - RESIDÊNCIAS - EMPRESARIAIS - VIDA E ACIDENTES PESSOAIS

,�,

VIDA RESGATÁVEL - TRANSPORTES NACIONAIS E INTERNACIONAIS.

Rua Frei Menandro Kamps, 315 - 10 Andar - FONE: (0476) 22-2120 - FAX: 22-2321
Ca.r.Lc>irLha..s - Sa..rLta.. Ca..tarirLa..

PFL realiza reunião
Naúltima sexta-feira (19) às 19:00 horas, nas dependências

da Câmara Municipal de Canoinhas, o Partido da Frente Liberal"
PFL promoveu reunião afim de discutir importantes assuntos para
a cúpula e militância pefelista.

.

O partido que, em função de "manifesto" veiculado na

imprensa local e orquestrado por pessoa não ligada aos problemas
internos do PFL a nível local estava algo conturbado e agora, graças
à habilidade de seu presidente, já navega em águas calmas.

Aparadas as restas locais, o PFL parte para o aliciamento
de novas filiações e a consolidação do "PFL-PROJETO 2000".

A reunião contou com as presenças do coordenador do
projeto no Estado Dr. Nelson Serpa, deputado federal José Carlos
Vieira, deputado estadual Adelor Vieira� Dr. Adelmo Budant,
prefeito deMajor Vieira e presidente da Amure Orildo Severgnini,

..

presidente do PFL de Porto União Srê Aldair Muncinelli.
O encontro foi conduzido pelo presidente do PFL local,

Oziris Banks de Miranda.
.

Ex-Procurador Geral do Estado (Governo - Kleiniibing] Nelson
Serpa, agora coordenador do Projeto PF.t 2000, éuma dasmaiores
cabeçaspensantes de nosso Estado e um especialista em legislação
eleitoral e política partidária.

l.."':.Gl�. :1

PFL não quer fusão com

outros 'partidos
O presidente estadual do Partido da Frente Liberal,

RaimundoColombo, confirma que não existe amenorpossibilidade
de fusão do seu partida com outras agremiações políticas. Essa
possibilidade chegou asercomentada nos semináriosmicrorregionais
do projeto,2000, "mas o que existe é uma eventual incorporação de
outros partidos por parte deles", esclarece Colombo.

Ele também informa que o que pode acontecer em julho,
na Convenção extraordinária do PFL, "é a mudança de sigla."
Raimundo Colombo faz parte do grupo que estimula essa

possibilidade "porque o nome Frente não representa uma identidade
partidária e é provisório no próprio estatuto dó partido."

Para Colombo o acréscimo da palavra "Social" no nome
do novo PFL, "é uma característica e uma necessidade no Brasil,"e
lembra que quem, como o seu partido, quer tantas mudanças, "deve
começar pelo nome".

O presidente estadual do PFL reafirma ainda a "meta de
atingirmos 1Omil filiações em todo oEstado com a primeira fase do
projeto 2000."

Segundo Raimundo Colombo, neste sábado Natal (RN),
sediao 1 ºEncontroNacional doPFL, coma presença degovernadores,
senadores e deputados do partido. Um dos objetivos é fixar a meta
de 200 mil filiações em todo o Brasil. o encontro vai ser comandado
pelo presidente nacional do PFL, Jorge Bornhausen.

Na segunda-feira, Bornhausen abana a filiação do prefeito
do Rio, César Maia (PMDB). Secretários municipaise deputados
devem acompanhar Maia.

j !" "

CORREIO DO NORTE
OPIONEIROEM INFORMAÇ6ES

I
'
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MAIO MÊS DE MARIA: MÃE DE DEUS

Dá-me, Senhora Nossa Padroeira.
Um pouco da tua força ...para nossa fraqueza.
Um pouco da tua coragem ... para o nosso desalento.

Um pouco da tua compreensão ... para. o nosso problema.
Um pouco da tua plenitude ... rara o nosso vazio.

Um pouco da tua rosa ... para c nosso espinho.
Um pouco da tua certeza ... para a nossa dúvida.

Um pouco do teu sol., para o nosso inverno.

Um pouco da tua disponibilidade para o nosso cansaço.
Um pouco do teu rumo infinito para o nosso extravio.

Um pouco da tua neve ... para o nosso barro.

Um pouco da serenidade para a nossa inquietude.
Um pouco de tua chama para o nosso gelo.
Um pouco de tua luminosidade ... para nossa noite.

Um pouco de tua alegria ... para nossa tristeza.

Um pouco de tua sabedoria... rara nossa ignorância.
Um pouco de teu amor... para nosso rancor.

Um pouco de tua pureza .. .rpara o nosso pecado.
Um pouco de tua vida ... para nossa morte.

Um pouco de tua transparência ... para o nosso escuro.

Um pouco do teu filho Deus... para teus filhos pecadores.
Com todos esses "poucos", Senhora, eu terei tudo.
(ou teremos tudo)
Para quesejamosatendidos, sejamesquecidas as amarguras

do passado para não servirem de obstáculos as alegrias do presente.
Osanos ensinamque a vida é urr.u verdadeira extraordinária

escola, um grande mistério, graça e dom.

E queMaria Santíssima é o caminho privilegiado que nos
, leva a Jesus. De Jesus ao Pai. E do Pai,m.m regresso banhado de luz

e gratidão, voltamos para junto dos nossos irmãos de caminhada.

Quem não vive para servir não serve para viver.
Antonio Pereira Coutinho

Minutos de reflexão

Pneus Importados - Máquina Overloke
Consórcio de Carros Importados e Nacionais,

Geladeiras, Freezer, TVs.

Rua Rolando MaluceIli, 55 - Sala 01 - Centro - Canoinhas-SC

RPM Indústria e

Comércio

Antenas Parabólicas - Sistema Globosat -

I.NFO..RA:f.A

DISTRIBUIDOR BRAHMA, SKOL, ANTARCTICA,

PARA IRINEÓPOLIS E REGIÃO.

COM FILIAL EM TIMBÓ GRANDE

Av. 22 de julho, 1061 - Sala 03

VEJA COMO ESTÁ SENDO

INVESTIDO O SEU DINHEIRO.

FONElFAX

(0476)

22-1338

A estabilidade econômica foi um sonho que muitas

gerações de brasileiros acalentaram. Hoje, esse sonho
é real.
Um País com moeda forte pode construir uma nação
mais Justa. O prôgrama de merenda escolar âlimenta
diariamente 30 milhões de crianças, o que equivale a

cerca de um quinto da população do Brasil. O

Governo está investindo na, educação, para que todas
as crianças concluam o primeiro grau com um ensino

de qualidade. Por isso, criou um programa de

educação a distância para treinar os' professores.
Não sonegue. Esse esforço em educação, saúde,
segurança e habitação depende também de você, não
pode ser só do Governo. Pague corretamente o seu

Imposto.de Renda.
A sua declaração pode ser entregue em fcrmulârio ou

disquete, que é mais rápido. Mais rápido ainda se você

entregar na Caixa, que tem tradição, atendimento
eficiente e uma Agência sempre perto de você.

I.

,

CAIXA ECONÔMICA

FEDERAL
-

nilanciaIIlento especial em
ate 18mesesp/Jurídica

Agora ficou mais fácil para você
comprar o seu corro importado da
GM. .

..

Vénha ,jazer-nos uma visita e

conheça o plano especial para a

linhaASTRA.
40% de estrada e o

saldo elll' até 18l11eses.
Esta é a sua oportunidade)
consulte nosso departamento·
de vendas.

ASTRA
__._---, .. _._-_._,,-_.,

, _ .....•. _._ ..•.._._ _ .. -

by CHEVROLET

migu�1 procoP!ak .

.

vczlculol Itda [HEVROlET
ANDANDO NA FRENTECONCESSIONÁRIA GENERAL MOTORS DO BRASIL LTDA.
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Conselho da Criança e você

pode tornar a cidade limpa
O Conselho .da Criança em parceria com o SESI e a

prefeituraMunicipaI. concretizammais umPrograma, sendo este de
LIMPEZA EM TERRENOS BALDIOS, contando com a

participação de 15 menores, .que desenvolvem este aprendizado
orientados por um monitor cedido pela Prefeitura Municipal e

acompanhados na complementaçãode estudo poruma Estagiária do
Serviço Social, ligada ao SESI, tendo a coordenação geral do
Conselho Municipal dos Direitos da Criança e do Adolescente.

SE VOCÊ TEM UM TERRENO BALDIO NECESSITANDO DE

LIMPEZA, ENTRE EM CONTATO COM ESTE CONSELHO (FONE: 22-0011
- RAMAL 20) FAZENDO SUA SOLICITAÇÃO E ESTARÁ ASSIM

COLABORANDO COM NOSSOS MENORES.

OBSERVAÇÃO:
A LIMPEZA CONSISTE NA ROÇADA, CARPIDA E

RETIRADA DEENTULHOS, CONTANDO COM O SEGUINTE

ORÇAMENTO:
VEGETAÇÃO LEVE: RS 0,60 o m2

VEGETAÇÃO MODERADA: RS 0,08 o m2

VEGETAÇÃO DENSA: RS 0,10 o m2
SEU APOIO TRARA UM MELHOR VISUAL PARA NOSSA

CIDADE, TANTONA LIMPEZA, QUANTOAO NÚMERODE

MENORES NA RUA.

C:�L...A...B��_E;r

Noflagrante acima, menores executando serviços de limpeza em

trrenos baldios

Klempouz viaja para a Capital
Prefeito de Canoinhas viajou nesta quarta-feira para a

capital do estado, em audiência com o governador Paulo Afonso,
onde leva algumas reivindicações do município e solicita a

participação de Canoinhas na implantação da empresa coreana

"Dong Bang Medical Suplles Corporation" da Coréià do Sul, que
tem como produto para oferecer a' fabricação de seringas e

equipamentos hospitalares.
Na quinta-fei ra o prefei to José João KIempouz participa de

uma reunião juntamente com o presidente do Hospital Santa Cruz
Leoberto Weinert, com o secretário de estado da Saúde Ronald
Moura Fiuza, para tratar de assuntos referentes a atual situação
precária do Hospital.

Dando continuação, visita as Secretarias de Transportes e
Obras e da Agricultura.

Na ocasiãodesuavisita ao govemadorde estado,Klempouz
convida Paulo Afonso a participar da lª Festa do Michuim, que
acontece no próximo domingo dia 04 de junho. Michuim é o

tradicional carneiro assado no rolete.

Secretária da Educação
.em Caçador

A Secretária Municipal da Educação e Cultura, Cacilda
RiskeCapanemaparticipa na cidade de Caçador, naUniversidade do
Contestado do Seminário: Qualidade na Educação - Formação e

Cidadania. .

O seminário visa mostrar ao educando de como anda a

educação, e seu papel na formação do cidadão.
A promoção do evento tem apoio do Campus de.Caçador,

14!l Coordenadoria Regional da Educação e a Coordenação de
extensão e cultura do ca!llPus.

Amistoso de Futebol de Campo
A Secretaria Municipal de Es.portes e Turismo e Liga

Esportiva Canoinhense promoveram no I'ia 21/5/95 amistoso entre
as equipes da Seleção de Canoinhas e Iguaçu de União da Vitória
onde nossa seleção venceu por 1 gol a zero.

Boletim do LEC
A Secretaria de esportes e turismo através da LigaEsportiva

Canoinhense divulga o resultado dos jogos:

CAMPEONATO PELADÃO DIA 20/5/95
Centro Comunitário São Cristóvão O x O Botafogo
Barra Grande 1 x 2 Paissandu

Partida para o dia 27/5/95
14:00 h - Arep x Posto Planalto

CLASSIFICADOS
PELA CHAVE E:
1 º lugar - Centro Comunitário São Cristóvão
2º lugar - Botafogo

PELA CHAVE F:
1 º lugar - Paissandu
2º lugar - Vai depender do jogo entre Arep x Posto Planalto

CAMPEONATO DISTRITAL 95 - ESTÁDIO MUNICIPAL

Moleque Bom de Bola 4 x O Infantil Iguaçu
Seleção de Canoinhas x O Iguaçu de União da Vitória

SBO
RESULTADO DA TAÇA DE PRATA BOLÃO BOLA 23

- 1781 palitos
- 1690 pal i tos

91 palitos
Aliança (União da Vitória)
Vantagem:

FUTEBOL NA PRAÇA
RODADA REALIZADA DIA 20/5/95 - SÁIIADO
INFANTIL:
Paris Sant German 6 x 2 Kikão Lanches
Atlântico 1 x 1 Vasp
VemQTem 9 x 2 Universal
Unidos O x 4 Santos
MmIM:

Independente 6 x O Sampdoria
Cabral x O Corinthians

RODADA REALIZAI>A DIA 21/5/95 - DOML'GO
INFANTIL: .

Paris Sant German 2 x 4 Atlântico
Santos 3 ·x 8 Vem QTem
MIRIM:
'Ferroviário 6 x 3 Brasileirinho

Kikão Lanches 4 x 3 Unidos
FRALDINHA:
Barcelona 4 x O Paulistinha

Próxima rodada
I

Dia 27/5/95 - Sábado
INFANTIL:
Universal x Unidos
MmIM:

Independente x Ferroviário
Unidos x Cabral

DIA 28/5/95 - DOMINGO
MmIM:

Sampdoria
Corinthians
FRALDINHA:
Beira Rio x

Brasileirinho
Kikão Lanches

x

x

Real Madrid

A equipe do Vasp da cidade deMajorVieira foi eliminada
da competição por falta de respeito dos atletas para com o árbitro no
dia 20/5/95. Os atletas da equipe do Vasp são os seguintes: Marcelo
Maron Borges, Franco Ricieri Mazzaro, Ricardo Tokarski,MarIon
�aron Vieira. Os atletas Antonio e Gilnei estavam jogando
Irregularmente (não estavam inscritos).

Futebol Suíço - Semi final
DIA 23/5/95 - TERÇA-FEIRA
19:30 horas:

Cerealista Pereira
AtacadoTrês Barras

x

x

Labombonera
D&R Serviço de Manutenção

FINAL DIA 25/5/95 - QUINTA- FEIRA
19:30 h - Disputa do 3º lugar
20:45 h - Disputa do 1 º lugar

Campeonato Peladão
Resultado dos jogos da 4!!. rodada - Quarta de Final

Centro Comunitário São Cristóvão O x O . Botafogo
Barra Grande 1 x 2 Paissandu

Próxima rodada dia 27/5/95 no Estádio Municipal
14:00 h - Arep x Posto Planalto
Guarani x Palmeiras

Já estão classificados:
Pela CHAVE E
1º lugar - Centro Comunitário São Cristóvão
2º lugar - Botafogo

CHAVE F
1 º lugar - Paissandu
O segundo lugardaChaveFdependedo resultado dojogoentreArep
e Posto Planalto.

'

Campeonato Escolar de Futebol
de Campo

j Jogos realizados dia 20/5/95
C.E. João José Souza Cabral O x 5. C.E.S.C. Jesus
E.B. Gertrudes Müller 3 x 7 C.E. Irmã M! Felícitas
C.E. Julia Zaniolo 5' x O C.E. Manoel da Silva Quadros
DIA 21/5/95
C.E. Almirante Barroso O x O C.E. Santa Cruz
C.E. Estanislau Schumann 2 x O E.B. AroldoCarvalho
C.E.J.J.S:Cabral O x 1 I C.E.Rodolfo Zippercr

Próxima rodada dia 27/5/95 - Estádio Municipal
09:00h - C.E.J.J.S. Cabral x C.E. EstanislauS,
E.B. GertrudesMüller x C.E. Santa Cruz

DIA 28/5/95
09:00 h - C.E. Manoel da Silva Quadros x Felícitas
C.E. Julia Zaniolo x C.E. Almirant� Barroso

Alerta aos' compradores de terrenos
A Secretaria Municipal de Viação e Obras de Canoinhas

vem comunicando todos os proprietários de terrenos, lotes, que
adquiriram ou pretendem comprar para informar-se quanto sua

legalidade.
'

A relação dos documentos necessários para a sua

aprovação de planta ou construção são os seguintes:
- xerox da escritura
- matrícula do INSS
- ART do engenheiro responsável (de projeto ou execução)
- Planta assinada pelo proprietário e 1 planta assinada pelo

engenheiro
. .

- Projeto hidrosanitário
- projeto arquitetônico
- visto do bombeiro quando a obra for comercial ou

industrial.

Segundo Sandro Gomes do Valle Secretário de obras muitas
pessoas compram terrenos e não verificam sua legalidade, e com

uma consulta prévia na Prefeitura o projeto não é vetado.

Ordem de Serviço Liberada pelo
Governo do Estado.

Dentro do projeto de microbacia foi assinado pelo
governador do estado Paulo Afonso Vieira, a ordem de serviço para
a excecução do revestimento de cascalho a estrada do bairro Água
Verde abrangendo 5 mil hectares.

Segundo o Secretário Municipal daAgricultura Luiz Alberto
Faria 170 famílias que fazem parte .do projeto de microbacia vão

receber nos próximos dias 8 km de estradas com revestimento

primário de cascalho com retificação no leito da estrada e serão.
confeccionados todos os boeiros existentes no trecho ..

A ordem de serviço será efetuada pela empreiteira Etil da
cidade de Curitiba.

Faria lembra que o projeto microbacia é financiado pelo
BIRD, EPAGRI; DER, e Prefeitura Municipal de Canoinhas essas

obras terão um custo de 40 mil dólares.
O projeto microbacia é um acidente geográfico que

pertence a um determinado rio ou determinado local de águas onde

procura traçar algum direcionamento com algumas práticas
conservacionistas evitando dessa forma a degradação do meio
ambiente.

"A importância do projeto no Rio Água Verde é devido
seu fluxo que deságua no Rio Canoinhas e que banha: grande parte
da cidade afirma Faria entende que protegendo sua nascente a

condição de água no perímetro urbano será beneficiada.

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
ADi retoria da Associação dosDoadores de Sangue da

Região do Contestado ADOSAREC convoca o Conselho
Deliberativo e associados para participarem da reunião ordinária

.

que será realizada no dia 3 de junho de 1995, às 16 h�ras em

primeira convocação e 15 minutos após, com qualquer número,
para as seguintes deliberações.

1 º Prestação de Contas
2º Eleição e posse da nova Diretoria

.

ORESTES GOLAN.?VSKI
Presidente
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[Lúcio Colombo]
Curtas & Objetivas

� Gilberto e Nelci Kopecki, diante do altar da Matriz
Senhor Bom Jesus, neste domingo, para confirmar um feliz
casamento quejá dura 25 anos.Ato religioso às 10 horas abençoa
as "Bodas dePrata", registradas dia27 e comemoradas dia 28 com

recepção ao seleto grupo de amigos no Salão de Festas da Igreja
Luterana. "Menu" simples mas de muito bom gosto, leva a

-,
assinatura de Restaurante São Jorge, lle Irineópolis.

� � SimonePereira, aPrimeiraGarota Canoinhas, eleita no
Primeiro Concurso Oficial realizado no Clube Canoinhense em

novembro de 1984, trocou alianças da direita para a esquerda com
o Atirador-Campeão, Armando Theodorovitz, sábado passado.

� Promoção em noite de gala, promovida emparceria
ímpar nas últimas duas décadas: Clauto Padilha, Beto Woitexen,
Lúcio Colombo, Clube Canoinhense, Rádio Clube, Bradesco

Turismo, Lojão Cruzeiro, Malas Yka e Ótica Luz. Lembram ? ..

� Quarta Festa das Colheitas, dia 14 de junho na

comunidade de Serra Grande, culmina comum grandebaile no salão
de Festas da Capela ao Som Campeiro, de Fraiburgo. Informação de
Atacadista Plugge, lembrando ainda qUI: antes, dia 4 de junho, a
grande festa em Louvor ao Divino, véspera de Corpus ClÍristi, uma
quarta-feira.

� Deu no jornal que Santa Catarina é um dos raros

L
estados amanter um hábito decadente: anúncio de mercadorias e

serviços por alto-falante. Além de ultrapassada, essa forma de
;;;;, fazerpublicidade acaba com a paciência de qualquer um. E os

"donos do berro" não respeitam nem escolas e hospitais. (DC)
� Sindicato dos Produtores Rurais de Irineópolis,

promoveu de 23 a 25 de maio, um curso sobre "Manejo, Uso e

Aplicação de Defensivos Agrícolas" a 23 filhos de produtores do

município. Os três dias de curso tiven.m por local a Chácara do

produtor Djalma Schapiewski, com aulas teóricas e práticas.
Merecidoselogios pela importante inicial'.va à di retalia do Sindicato,
que tem na presidência o produtor Eraldo Konkol.

� Presentes & Cia., abriu as portas ao público de

Irineópolis esta semana, oferecendo roupas de etiquetas da moda
para ambos os sexos. Artigos importadosparapresentes, variado
estoque de acessórios pata garotas e mulheres de bom gosto.
Avenida 22 de Julho, próximo ao Banco dó Brasil.

� Bar das Placas em' Canoinhas, do prezado amigo
Osvaldo (Tremendão) Tokarski, impressionou os cinco norte

americanos do Estado da Flórida, que visitaram municípios do

Distrito 4740 do Rotary Internacional. O grupo de Estudos do

Intercâmbio, considerou "sui gêneris" o hobby do "excêntrico"
colecionada'r. Alguns encontraram placas de veículos de seus

respectivos estados de origem, entre elas as da Flórida, óbviamente.
� Atenção "Peões e Prendas", dia 3 dejunho começa

o IICurso deDanças Gaúchas de Salão. As inscrições continuam
abertas pelo fone 25-1253, ou pessoalmente com Zizo Wagner.
Serão cinco finais de semana, com aulas aos sábados à tarde e à
noite e aos domingos à tarde.

� GilbertoCarvalho,prefeito de SantaCecília, anunciando
o ingresso de seuMunicípio na Amure (Associação dosMunicípios
da região do Contestado). A Lei foi aprovada pela' Câmara de

Vereadores dia 11 de maio e tem efeito retroativo ao mês de abril.

Agora a Amure passa de oito para nove municípios filiados,
significando maior poder de fogo e mais representatividade nos

pleitos em nível regional.
� A Constituição Federalpromulgada em 1988, manda

que osjuros bancários não devem ultrapassar os 12por cento ano,
ou seja, um por cento ao mês. Os banqueiros alegam que este

Artigo ainda nãofoi regulamentado epor isso cobram 13% ao mês
dos incautos captadores de empréstimos, tais como eu, você e todos
os brasileiros que estão àmercêda especulaçãofinanceira "oficial".
E quem tenta roubar um real dos banqueiros está sujeito apegar
30 anos de cadeia. Incoerências na aplicação da Lei e da Justiça

. (?)...

� IiII!_,';;:::;�V_.el_IIIII -.,,�

q4jJllfY..R.?�cr.?\TI��">A_ ..S
SÃO PAULO
}'ARANA.
S.CATARINA
R.G.DOSUL FONE: 22-2197

Flashes no Clube Valões Moleques Bons de Bola

Fábio Pechebela (foto) e Ricardo Beninca,

irineopolenses que estudam 110 Seminário Sagrado Coração de

Jesus, em Corupá, tomaram-se Vice-Campeões dafasemunici
pal do Campeonato Catarinense "Moleque Bom de Bola",
defendendo a equipe do educandário. Ambos se destacaram dos
demais e foram convocados para a Seleção do Município de

Corupâ, que vai disputar a fase Microrregional do certame.

Carreira de sucesso começa pela base. Parabéns e "bola prá
frente".

Na edição de hoje, mais alguns "flashes"do jantar em
homenagem ao Dia das Mães, realizado no Clube Recreativo e

Cultural Valões, dia 13 de maio.

Com medo do ''flash'' Josiane Watzko e Gilmar Buzri, "love'em

rítmo de noivado

A seriedade deAurélio (Dom Lelone) e o muchôcho" de suamulher.
Arlete Lucca.

Descontração na base da "maracujina" do alegre casal Maria e

Paulo Knoll

Olha o passarinho ... alerta Deuilson a sua simpática Jane Brand

QRG�IZAÇÁO CONTÁBIL
CONTABllIDADEtCONTRATOS /DISTRI\TOS

ABERTURA DE FIRMAS
SERViÇOS POR COMPUTADORES

AV. 22 DE JllLHO, 1061- SALA 02
FONE: 25-1294 - IRINEÓPOLIS

Rua Irami Farias Dalla Barba, 143 - Canoinhas
FONE.· (0476) 98-6145

Rainha da Colheita

Será neste sábado a partir das 22h30min ,o baile
promovido pela Apae de Irineápolis, com a realização da

segunda edição do Concurso Rainha da Colheita. Regiane
Konkel, centro da foto, passará a faixa à sua sucessora que
poderá ser qualquer uma das sete beias candidatas: Daniela
Juraszek (Colônia Escada); JanicePreto (VilaNova do Timbâ];
Inês Senn (Santo Antonio do Timbózinho); Indionara Saada
(PoçoPreto);MariaGurgardt(PédaSerra); Tânia Baggentorn
(Rio Preto]; e Simone Bendlin, representando a sede do
município.

*Música consagrada do Grupo O Gaitaço, quejáfe;
sucesso em outraspromoções em lrineápolis. Reserva e compra
de mesas com Maria Knoll (Presidente da Apae) e demais
membrosda entidade, aopreço deR$ 20, 00 com direito a quatro
ingressos. Na portaria do salão paroquial, quem não fez
reservas de mesas, poderá adquirir ingresso individual a R$
5,00. A renda será revertida nas obras de construção da sede
própria da Apae.

"" ""

AUTO VIAÇAO SAO JORGE •

Adquiriu veículo especial para excursões, viagens de compras, passeios, praia,
cursos, concursos, com capacidade para até 16 pessoas. Carro importado, seguro

e confortável. Preços especiais de lançamento. CONSULTE-NOS.
Contatospara reservas com Beto ou 'Ibnha_

Fone: (0476) 25-1142 - IRINEÓPOLIS - se

,.,

EXCURSOES

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Bodas de Prata

Calibragem a NitrogêniO:
São 25 anos de feliz união, comemorou o querido casal

Elisio eMaria Preissler no último dia 23 demaio, reunindo os parentes .

e amigos para uma animada reunião em sua residência. Estiveram
,

presentes Carla Preissler, Cláudia e Merhy Seleme, Alice e Geovane
da Silva, Rosa e Weigando Greffinn, Margth e Carlos Bockor, seus
pais Carolina e Paulo Bockor e Luiza Preissler. Ao querido casal
muitas felicidades e votos de uma feliz união.

"Não é o desafio com que nos deparamos que
determina quem somos e o que estamos nos tornando, mas a

maneira com que correspondemos o desafio. Somos

combatentes, idealistas mas plenamente conscientes, porque o

ter consciência não nos obriga a ter teoria sobre as coisas, só
nos obriga a sermos conscientes. Problemas para vencer,

liberdade para provar. E enquanto acreditamos no nosso sonho,
nada é por acaso".

GÁS GELADO - não aquece os pneus maior
durabilidade (média 30%) calibragem fixa por ,

! mais de um mês.

AUTO POSTO.'Festa das Nações
Na expectativa de um grande evento municipal a Festa

das Nações, as lojas estão mostrando incentivo as várias etnias, nos
arranjos que estão elaborando em suas vitrines. Sendo que ano após
ano estão cada vez melhores no bom gosto das decorações. Dando
início as festividades nesta sexta-feira, dia 26/5.

OURO VERDE

Posto 24 Horas
RuaPrincesa Isabel, 499 - CampoDÁguaVerde
TELEFONE: 22-0469 - CANOINHAS

(Anônimo)

, Oxon em Foz do Iguaçu
Professores da Oxon Language Center de Canoinhas e

União da Vitória-PR, estão essa semana em curso "Imersão de

Inglês" em Foz do Iguaçu. A coluna parabeniza os proprietários
Lucy e Lorival pelo excelente nível de estudo que a escola oferece
em idiomas.

Cabacica aniversariou
Mário Cezar Pereira, o popular Cabacica, festejou idade

nova dia 23, com uma tainhada em sua residência, onde
compareceram 62 fãs, onde cada um teve direito a uma tainha com

ova. Embora cinquentenário, ainda bate uma bola "redonda" no time
d Ví' "B MA'

' ,,' O dos " "
e eteranos, atata ecaruca '. elenco os craques marcou

presença com destaque para o "coiffur" Amilton Silva, que esteve
'recentemente em Taquatinga - Brasília-DF. Cumprimentos da equipe
do Correio do Norte.

Espaço Livre� ,

Dança e Cia .

OFERECE:
AULAS DE SAPATEADO A PARTIR DE

MAIO/95.
CONTINUAMOS MANTENDO AULAS DE:

,

STEp, GINÁSTICA
LOCALIZADA, .JAZZ, JUDÔ

-

EMUSCULAÇAO.
Horários nos turnos mat., vesp., e not.

Oba! Teve festa
Quem promoveu a maior festa no Kengo's foi Eloir

Weinfurter Junior. E para comemorar junto a thurma não poderia
faltar. Olha quem esteve lá para dar a maior força: Danielli
Mulhbauer, Douglas Tokarski, Janine Rodrigues, Eduardo Sabatke,
Mara Straube e Alexandre Postal, entre outros. Ao nosso amigo
Eloir, felicidadesmil! ! !

. O assunto é atualidade...
»» O primeiro CD-Rom de poesia do Brasil já tem nome:

CDA-Rom, as iniciais de Carlos Drummond de Andrade. Poemas
inéditos que constam no livro Forewell, que deve ser lançado em

outubro pela Editora Record. Entrevistas, fatos e a própria voz de
,

Drumond declamando seus poemas estarão em 600 mega-bytes de
memória.

»» Depois de um longo período sem produção, o cinema
brasileiro ensaia seu retomo às telas em grande estilo. Há pelo menos
dez filmes prontos para exibição, sete sendo rodados, seis em processo
de finalização e quinze em fase de pré-produção. São filmes para
todos os gostos: comédias, romances e filmes históricos.

.

»» Mais uma vez a Suécia sai na frente. Foi legalizado no

país o casamento entre homossexuais, lésbicas e gays que
resolverem morar juntos de papel passado. Terão direito a herança
e se quiserem, poderão usar seu sobrenome. Acredite se quiser...

Toca Lanches
Neste invernoaToca ampliou se u espaço para proporcionar

um conforto melhor a você. Visite-nos � saboreie uma deliciosa
pizza grande e ganhe de brinde uma jarra de vinho. Participe desta
vantagem que só a Toca Lanches oferece a você.

Pink House
Nesta quarta-feira, apesar do frio a thurma resolveu

desentocar e conferir o show de Águas Nativas no Pink House. Um
bom bate papo acompanhado de um excelente vinho tomou a noite

e o ambiente ainda mais agradável. Não fique aí parado. O jeito é

agitar: ..

Lions Clube de Canoinhas
Ouro Verde

.

Prof responsável: Regina Gallotti Kohlbeck

Rua Frei Menandro Kamps, 1030
(ao lado da Trator Peças)

Sempre belas
* Relem Müller

* Carolina Ribeiro da Silva
* Emanuelle Sachewh

* Daniela Erzinger
* Claudia Prust

* Pricila Kammradt
* Gislaine dos Santos

* Daniela Seleme Carvalho

Procurando atender pessoas deficientes ou com deficiência
temporária, o Clube criou um "Banco de cadeiras de Rodas" que
funcionará no sistema rotativo, ou permanente quando for o caso.

, Os recursos para adquirir as cadeiras são geradas através de
promoções realizadas pelo Clube, bem como de doações de seus

associados. Hoje O Clube possui 02 cadeiras e guarda outras duas
que deverão chegar nos próximos dias. Já existem algumas
solicitações que estão sendo analisadas pela diretoria. Portanto,
pessoas que possuam problemas desta natureza, poderão entrar em
contato com o Clube para efetuar o cadastramento.

o CEMITÉRIO PARQUE
JARDIM DAS HORTÊNCIAS

Acontece neste final d-e semana
SEXTA-FEIRA, DIA 26/5
-> Pink House, show ao vivo
-> Eleição da' Garota The Look of The Year no Clube

barcelona em Irineópolis.

situado na rua Francisco Bueno
de Oliveira, 333 (entrada em

frente ao Fricasa) já está em

pleno funcionamento.
Por que servem água junto

com vinho?
SÁBADO DIA 27/5
-> Recanto's, show ao vivo com o Grupo Rases e Cia
->No Clube Palácio em Major Vieira a Banda Flerte, início

às 22:00 horas
-> Kengo's, o imperdível show com a Banda Luz às 23:00

, Além de matar a sede, a água serve para neutralizar o
.

sabor ácido dos alimentos temperados com limão e vinagre. Assim
toma-se um gole de água antes de provar o vinho.

O modo correto de usar o guardanapo?
Devemos desdobrar o guardanapo de pano e colocá-lo no

colo, usando-o antes e depois de beber água ou vinho. Já os de papel
costuma-se deixar ao lado do prato, dobrado após o uso.

É possível um cobertor custar mais caro do que um carro

Venha conhecê-lo.
Plantão 24 horas.horas.

de luxo?
Sim! uma coberta tecida à mão por índios Navaho churro,

dos EUA, foi arrebatada em leilão na Casa Sothby's de Nova Iorque
por US$ 115.500: A venda aconteceu em 1988 e entrou para o

Guinness como o cobertor mais caro do mundo.
PROMOVEDANCETERIA

BOATES - SEXTA E SÁBADO - 23 horaslngresso Masculino: 1 real. Feminino: Gratuito
DOMINGUEIRA - Todos os domingos, a 'partir das 15 horas.

INGRESSO APENAS 1 (UM) REAL. SEU INGRESSO CONCORRE UMA BIKE, 18 MARCHAS .

.Apoio R._p_rv.:L

CORREIO DO NORTE
oPIONEIROEM INFORMAÇ6ES

Clínica Ortopédica Planalto Norte SC Ltda. DR. PEDRO LUIZ FACCHINDA COSTA ,I,

FRATURAS FISIOTERAPIA

Ortopedia e Traumotologla - SSMTl9192
Medicina do Trabalho (especialista) CREMSC 6840

ORTOPEDIA E TRAUMOTOlOGIA

ClíNICA E CIRURGIA

DOENÇAS DOS OSSOS E ARTICULAÇÕES-REUMATISMO
MALES DA COLUNA VERTEBRAL

MEDICINA DO TRABALHO

CONVÊNIOS:

/pesc - Unimed - Saúde-Bradesco - Banco do Brasil
Paraná-Clínica - Te/esc
(Atendimento inclusive pelo SUS)

Atendimento

l'óoriS ,,[
Rua Benjamin éonstant, 912 - FONE: 22-2400

89460-000 - Canoinhas - Santa Catarina

•Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




